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ПРОГНОЗ  ПОГОДЫ

рисует Анатолий Бавыкин
Всегда на этом месте

рисует Анатолий Бавыкин

КУРСЫ ИНОСТРАННЫХ ВАЛЮТ

Курс Изменения Покупка Продажа

Евро 37.2091 (+0,0636) 37.12 37.35

Доллар США 28.6687 (�0.0195) 28.65 28.75

Наилучший курс в банках
города Воронежа

Центральный Банк
Российской ФедерацииВалютаВалютаВалютаВалютаВалюта

В акции мог принять учас�
тие каждый прохожий: нужно
было ответить на вопрос рефе�
рендума и опустить бюллетень
в урну для голосования. Всего
в урну было опущено 213 бюл�
летеней.

75,6 процента опрошенных
(161 человек) высказались
против отмены отсрочек от
призыва на военную службу;
7,5 процента, напротив, выс�
казались за отмену всех отсро�
чек. 7 процентов высказались
за отмену отсрочек для сотруд�
ников правоохранительных и
других государственных орга�
нов, 4,2 процента – для студен�
тов очного отделения, осталь�
ные виды отсрочек набрали
еще меньше голосов.

Напомним, по сообщениям
ряда федеральных средств
массовой информации («Рос�

Большинство
против отмены
отсрочек
Накануне МеждународA
ного дня студентов, в
Воронеже, возле Дома
офицеров МежрегиоA
нальный свободный
профсоюз студентов
(МСПС) и Молодежная
правозащитная группа
(МПГAВоронеж) провеA
ли неформальный
референдум против
отмены отсрочек от
призыва на военную
службу.

сийская газета», «Красная
Звезда» и др.), Министерство
обороны РФ готовит к внесе�
нию в ближайшее время на
рассмотрение депутатов Госу�
дарственной Думы новый за�
конопроект. Согласно этому
документу, отменяются все от�
срочки от призыва на военную
службу для получения образо�
вания, для родителей малолет�
них детей, единственных кор�
мильцев в семье и т.п. Кроме
того, в соответствии с другим
законопроектом (если он будет
принят) высшее образование
будет предоставляться бес�
платно только тем, кто отслу�
жил в армии.

Как видно из результатов
голосования, народ не поддер�
живает эту идею.

АСИ – Воронеж.

Объявляется новая акция
Сотрудники Комиссии по вопросам международной гумани�
тарной помощи администрации области приглашают всех
желающих принять участие в благотворительной акции, по�
священной Дню матери. В рамках этой акции состоятся поез�
дки в Кантемировский детский дом и Рудненский детский
интернат восьмого вида. Малышам и подросткам, которые
живут в этих учреждениях, необходимы многие вещи: теплая
одежда, игрушки, книги, учебные принадлежности, а также
предметы ежедневного обихода – стиральный порошок, мыло,
шампуни и т.д. Приглашаем вас присоединиться к благотво�
рительной акции! Вещи можно приносить по адресу: пл.Ле�пл.Ле�пл.Ле�пл.Ле�пл.Ле�
нина, 12, к.117.нина, 12, к.117.нина, 12, к.117.нина, 12, к.117.нина, 12, к.117.Телефон для справок – 55�25�5355�25�5355�25�5355�25�5355�25�53.

Контроль международного масштаба
Проверку технического состояния Нововоронежской АЭС на�
чала международная команда из 16 экспертов девяти евро�
пейских стран. Основное внимание уделено 3�му и 4�му энерго�
блокам, где осуществляется уникальный проект продления сро�
ка их службы. Информационная служба уточняет, что сегодня
агрегаты работают в заданном режиме, а 5�й энергоблок нахо�
дится в ремонте. Радиационная обстановка – нормальная.

Поездом в Азербайджан
Впервые на станции Придача Воронежа во вторник сделал
остановку поезд «Баку – Москва». До 17 декабря этот поезд
будет проходить три раза в неделю. В пресс�службе Юго�
Восточной железной дороги сообщили, что в следующем году
планируется изменить маршрут следования поезда и вклю�
чить остановки на станциях Воронеж, Лиски и Поворино.

Край непуганных «пиратов»
Необычно проходил в муниципальном полку милиции Воро�
нежа семинар по противодействию компьютерному пират�
ству. Представители некоммерческого партнерства постав�
щиков программных продуктов – организаторы мероприя�
тия – предварили его своеобразной экскурсией по торговым
точкам в центре города. Оказалось, что в Воронеже весьма
непросто найти… лицензионное программное обеспечение.

Чьи наркотики?
Очередную попытку нелегального провоза наркотиков через
государственную российско�украинскую границу пресекли
сотрудники Воронежской таможни. При досмотре рейсового
автобуса «Россошь – Луганск» под одним из пассажирских
сидений был обнаружен полиэтиленовый пакет с 18 грамма�
ми марихуаны. Хозяина пакета так и не нашли.

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегоднясегоднясегоднясегоднясегодня
днем днем днем днем днем по области облачно с прояснениями; ветер западный по�
рывистый, местами сильный, температура минус 2 – плюс 3.минус 2 – плюс 3.минус 2 – плюс 3.минус 2 – плюс 3.минус 2 – плюс 3.

19 ноября19 ноября19 ноября19 ноября19 ноября по области – облачно с прояснениями, времена�
ми небольшие осадки в виде дождя и мокрого снега; ветер юго�
западный умеренный, днем местами порывистый, температу�
ра ночью плюс 3 – минус 2, плюс 3 – минус 2, плюс 3 – минус 2, плюс 3 – минус 2, плюс 3 – минус 2, днем минус 2 – плюс 3, минус 2 – плюс 3, минус 2 – плюс 3, минус 2 – плюс 3, минус 2 – плюс 3, при про�
яснениях до плюс 7.до плюс 7.до плюс 7.до плюс 7.до плюс 7.

20 ноября20 ноября20 ноября20 ноября20 ноября по области – облачно с прояснениями, времена�
ми осадки; ветер восточный с переходом на северный поры�
вистый, местами сильный; температура ночью минус 1 – плюсминус 1 – плюсминус 1 – плюсминус 1 – плюсминус 1 – плюс
4, 4, 4, 4, 4, днем 0 – плюс 5, 0 – плюс 5, 0 – плюс 5, 0 – плюс 5, 0 – плюс 5, местами при прояснении до плюс 9.до плюс 9.до плюс 9.до плюс 9.до плюс 9.

Область оказалась в сложном положении
В Москве в центральном офисе информационного агентства «Интерфакс» прошла пресс�В Москве в центральном офисе информационного агентства «Интерфакс» прошла пресс�В Москве в центральном офисе информационного агентства «Интерфакс» прошла пресс�В Москве в центральном офисе информационного агентства «Интерфакс» прошла пресс�В Москве в центральном офисе информационного агентства «Интерфакс» прошла пресс�

конференция гконференция гконференция гконференция гконференция главы администрации Воронежской области Владимира лавы администрации Воронежской области Владимира лавы администрации Воронежской области Владимира лавы администрации Воронежской области Владимира лавы администрации Воронежской области Владимира КУКУКУКУКУЛАКЛАКЛАКЛАКЛАКОВАОВАОВАОВАОВА
В течение часа глава области отвечал на вопросы московских журналиA
стов. Он рассказал о проблемах отечественного авиапрома, о привлеA
чении инвестиций в Воронежскую область, о том, как в области будет
реализовываться закон о льготных выплатах и др.
В прессAконференции приняли участие журналисты ведущих изданий
России – «Время новостей», «Голос России», «Московский комсомолец»,
«РИА «Новости», «ТВ Столица», «Новые известия», «Деловой Петербург»,
«Moscowtimes» и других.
Предлагаем вашему вниманию наиболее важные заявления, сделанA
ные Владимиром Кулаковым на прессAконференции.

ВРЕМЯ НОВОСТЕЙ: Россия и зарубежье

В действительности та�
лантливых ребят в Вороне�
же с каждым годом стано�
вится все больше и больше,
интерес молодых людей к
наукам растет.

К примеру, аспирантка
Воронежской государствен�
ной медицинской академии
Ольга Палишкина, отдала
изучению медицины 10 лет
жизни.

� Я врач�педиатр и уже
третий год учусь в аспиран�
туре на кафедре детских ин�
фекционных заболеваний, �
рассказала Ольга.

А на вопрос о том, поче�
му именно Ольгу удостоили
чести получать губернатор�
скую стипендию, можно от�
ветить: сейчас она успешно
сдала кандидатский мини�
мум, отлично учится, уча�
ствует в медицинских кон�
ференциях, где занимает
призовые места за свои
доклады, и пишет диссерта�
цию.

На торжественном при�
еме также подвели итоги
областного смотра�конкур�
са студенческих общежи�
тий, среди которых первые
места заняли среди вузов –
общежитие N4 Воронежс�
кой государственной техно�
логической академии, сре�
ди ССУЗОВ – общежитие
Лискинского техникума же�
лезнодорожного транспор�
та им. И. В. Ковалева.

Но на этом празднова�
ние Дня студентов не закан�
чивается. Большой концерт,
посвященный этому празд�
нику, пройдет 19 ноября в
городском Дворце культу�
ры.

Ирина ШАБАНОВА.

17 ноября учащаяся
воронежская молодежь
отмечала свой день –
Всемирный день студенA
тов. В связи с этим
событием в Главном
управлении образоваA
ния администрации
Воронежской области
награждали 190 лучших
аспирантов, студентов,
учащихся среднеспециA
альных учебных заведеA
ний и вручали им
областные стипендии.
Церемонию награждеA
ния вел заместитель
губернатора по социA
альной политике Юрий
Савинков. Помимо
стипендий юноши и
девушки получили
сертификаты и благоA
дарственные письма
родителям, подписанA
ные Владимиром
Кулаковым.
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Ольга Палишкина.

Стипендия
к празднику

 После принятия закона о льгот�
ных выплатах Воронежская область
оказалась в крайне сложном положе�
нии, заявил глава региона Владимир
Кулаков.

«Пакет законов, касающихся как
льготных выплат, так и выполнения
обязательств перед бюджетниками,
поставил нас в крайне сложное поло�
жение», � отметил губернатор.

По его словам, «мы, как пионеры,
готовы реализовывать эти докумен�
ты. Весь вопрос заключается в объе�
мах финансирования». Кулаков отме�
тил, что в соответствии с протоколом,
подписанным между Воронежской
областью и министерством финансов
РФ, в будущем году регион сможет
обеспечить в денежном выражении

роительное общество»(ВАСО) уже мо�
жет выпускать десять современных
ИЛ�96�300 в год. Однако, подчеркнул
он, «завод, бесспорно, нуждается в
господдержке».

 Американская корпорация
Cargill рассматривает вопрос о том,
чтобы свернуть свои инвестиционные
проекты на территории Воронежской
области, заявил на пресс�конферен�
ции Владимир Кулаков.

«По имеющейся у меня информа�
ции, руководство Cargill приняло ре�
шение уйти из нашего региона», � ска�
зал он.

Губернатор напомнил, что амери�
канская компания планировала пост�
роить в Воронежской области масло�
экстракционный завод. По словам гу�
бернатора, в марте 2003 года адми�
нистрация региона подписала с Cargill
инвестиционное соглашение. «Под
строительство предприятия был выде�
лен земельный участок, подготовле�
ны все необходимые документы», � от�
метил В.Кулаков, добавив, что строи�
тельство маслоэкстракционного за�
вода должно было начаться в этом
году. Инвестиции должны были соста�
вить свыше 100 млн. долларов.

Он сообщил, что площадка распо�
лагалась на землях, принадлежащих
федеральному государственному уни�
тарному предприятию «Совхоз Киров�
ский», поэтому Правительство РФ
должно было выпустить распоряже�
ние об изменении статуса земельно�
го участка � о переводе его из сель�
хозземель в земли индустриального
назначения.

«Однако до сих пор решения по это�
му проекту нет. Как мне объясняют в
российском правительстве, этот воп�
рос должен быть урегулирован на за�
конодательном уровне», � сказал гу�
бернатор.

По оценке В.Кулакова, «в резуль�
тате ухода американской компании с
регионального рынка Воронежская
область может потерять порядка 250
млн. долларов», поскольку реализа�
ция проектов компании в регионе
стала бы сигналом для других инвес�
торов.

Американская компания Cargill
специализируется на переработке
сельскохозяйственной продукции и
производстве минеральных удобре�
ний.

Дмитрий ОРИЩЕНКО.

выплаты по 100 рублей в месяц вете�
ранам труда, по 150 рублей � труже�
никам тыла и по 175 рублей � жерт�
вам политических репрессий.

По оценке губернатора, в резуль�
тате принятия закона «в бюджете Во�
ронежской области образовалась
большая дыра», и сейчас администра�
ция региона «добивается увеличения
помощи со стороны федерального
бюджета».

Вместе с тем Кулаков подчеркнул,
что за три последних года доходы бюд�
жета Воронежской области увеличи�
лись с 6 млрд. до 18 млрд. рублей. На
будущий год прогнозируется рост бюд�
жетных доходов еще на 26 процентов.
Тем не менее необходимость выпол�
нения дополнительных обязательств

перед льготными категориями граж�
дан создает напряженность в бюд�
жетном процессе Воронежской обла�
сти, подчеркнул губернатор.

 В 2006 году российские авиа�
компании не смогут удовлетворить
все потребности в перевозках. Об
этом заявил Владимир Кулаков.

«Провозные возможности россий�
ского парка самолетов каждый год
снижаются, а пассажирские перевоз�
ки с 2000 года постоянно растут. К
2006 году российские авиакомпании
уже не смогут справиться с объемом
перевозок», � отметил губернатор.

По его словам, каждый год ужесто�
чаются требования по шумности са�
молетов и получается, что у России в
ближайшее время не останется сво�
их самолетов, соответствующих меж�
дународным требованиям � ни средне,
ни дальнемагистральных.

«Не по своей прихоти «Аэрофлот» и
другие авиакомпании закупают ино�
странные самолеты � российский
авиапром не в состоянии удовлетво�
рить их потребности», � отметил В.Ку�
лаков.

Губернатор добавил, что ОАО «Во�
ронежское акционерное самолетост�

В год 60�летия Великой Победы в Нижнем МамонеВ год 60�летия Великой Победы в Нижнем МамонеВ год 60�летия Великой Победы в Нижнем МамонеВ год 60�летия Великой Победы в Нижнем МамонеВ год 60�летия Великой Победы в Нижнем Мамоне
каждому фронтовику бесплатно выпишут нашу «Ккаждому фронтовику бесплатно выпишут нашу «Ккаждому фронтовику бесплатно выпишут нашу «Ккаждому фронтовику бесплатно выпишут нашу «Ккаждому фронтовику бесплатно выпишут нашу «Коммуну»оммуну»оммуну»оммуну»оммуну»

«Победа» 8 победителям
Когда в пору многочисленных хру�

щевских реорганизаций, объединений
и разделений в Нижнем Мамоне встал
вопрос о названии расположенного
здесь колхоза, имя ему решили дать са�
мое звонкое и самое гордое: «Победа».
Слово это было тогда повседневно на
слуху, и как ни велики и тяжелы были по�
рожденные войной испытания и потери
(на братской могиле в селе – более 200
фамилий), вселяло силы, надежды, веру
в завтрашний день.

Тридцать четыре года «Победой» ру�
ководил Петр Васильевич Костенко –
фронтовик, прошедший войну «от звон�
ка до звонка», кавалер многих боевых
орденов и медалей, самородок в крес�
тьянских делах. При нем «Победа» снис�
кала авторитет одного из лучших в Вер�
хнемамонском районе, да что в районе
– во всей области – хозяйства. Случа�
лось, Нижний Мамон присоединяли к
Павловскому району – и в большом
Придонье свет «Победы» был заметно
ярче других.

Пятнадцать лет назад, уходя на зас�
луженный отдых, Петр Васильевич с со�
гласия всех односельчан передал руль
«Победы» своему ученику, начавшему
еще в школьные годы работать в поле,
Владимиру Михайловичу Донских. И на�
путствовал:

� Держи, Володя, высоко наше знамя!
Помни, какое высокое слово начерта�
но на нем.

И «Победа» по�прежнему остается
«Победой». Выдержав испытания навя�
занными стране дикими и деформиро�
ванными рыночными отношениями,
колхоз уже талантом, волею и энергией
нынешнего руководителя остался непо�
бежденным всевозможными «обвала�
ми», «дефолтами», немыслимым диспа�
ритетом цен, сохранил свою самостоя�
тельность и по�прежнему служит нагляд�
ным примером того, как нужно хозяй�
ствовать на нашей земле. Вот и в ны�
нешнем году, как всегда, в «Победе» по�
лучен добрый урожай пшеницы, ячменя,
сахарной свеклы, надои от коровы уже
сейчас, в ноябре, приблизились к трех�
тысячной отметке. Все поля, включая и
те, что оставлены под пары, давно уже
вспаханы, техника поставлена на зим�

нее хранение, в просторной и теплой ма�
стерской, где размещается до 16 трак�
торов, вновь вовсю закипели ремонт�
ные работы…

А Владимир Михайлович по�прежне�
му смотрит на перспективу. Хорошо, что
озимых удалось посеять целых две ты�
сячи гектаров – в полтора раза больше,
чем год назад, � но нужно и технику но�
вую покупать. Да и механизаторов, жи�
вотноводов за их безупречный труд так�
же поощрить надо. Приближается 300�
летие первых крестьянских поселений
на территории нынешнего Нижнего Ма�
мона – событие немалое, его тоже нуж�
но отметить достойно, чтобы селяне
вновь взглянули на свою историю, на
свои корни, оценили свой нынешний
день, взвесили свои сегодняшние силы
и возможности.

И все�таки главное событие будуще�
го года, считает Донских, это 60�летие
Победы советского народа в Великой
Отечественной войне. Естественно, что
для хозяйства, которое вот уже много
десятилетий носит имя Победы, это осо�
бый праздник. Значит, как всегда, нуж�
но быть на высоте. Вот, например, в Во�
ронеже сейчас активно устанавливают
мемориальные доски на домах, где
жили Герои Советского Союза. «Почему
бы, � подал идею председатель «Победы»
Владимир Донских, � подобной мемори�
альной доске не появиться в Нижнем
Мамоне, давшем Родине отважного лет�
чика, Героя Советского Союза Илью Пет�
ровича Фирсова? Тем более что есть в
селе улица Фирсова. Надо будет – кол�
хоз все заботы возьмет на себя».

Но самое важное, продолжает свои
мысли Донских, � это сделать так, чтобы
у участников Великой Отечественной
войны в юбилейный год  каждодневно
было хорошее настроение. К сожале�
нию, время и болезни стремительно вы�
бивают их ряды. Из 283 нижнемамон�
цев, вернувшихся с фронта домой, ныне
в живых 24. Никто из них не забыт, не
обделен. В тесном взаимодействии с
местным советом ветеранов, возглав�
ляет который неугомонный Константин
Иванович Колесников, ветеранам вы�
деляются масло, сахар, мука и другие
продукты. Случись, для каких нужд по�

требуется трактор или машина – за кол�
хозом дело не станет.

Но верно говорится, что не хлебом
единым жив человек. К сожалению, ду�
ховной пищи – тем более чистой, здо�
ровой, не подверженной погоней за
сенсацией и рыночной конъюнктуре –
сегодня маловато, тем более для вете�
ранов.  Но выход из ситуации есть. Его
и нашел председатель колхоза «Побе�
да», заслуженный работник сельского
хозяйства России Владимир Донских,
решив так: в год 60�летия Великой По�
беды каждый нижнемамонец – участ�
ник Великой Отечественной войны бу�
дет получать газету «Коммуна». Подпис�
ка оформлена за счет хозяйства.

Вроде не такой уж громкий жест сде�
лал председатель и не так уж велики
затраты на его реализацию, а оценили
его ветераны самими теплыми словами.
Вот что сказал мне бывший фронтовой
разведчик, много лет отдавший работе

в школе, Михаил Ерофеевич Плохих:
� «Коммуна» � самая уважаемая в

Нижнем Мамоне газета. Потому что че�
стная, правдивая, объективная, патри�
отичная. Устоять такой в наше время
тоже непросто. Конечно, мы сегодня не
обижены пенсией, но уж больно много
средств уходит на лечение. А правдивое
слово в газете порой лучше иного ле�
карства. Спасибо Владимиру Михайло�
вичу за то, что теперь все фронтовики с
«Коммуной».

� Самое главное, чтобы вы все дожи�
ли до 60�летия Победы, � переводит раз�
говор в иную плоскость Донских. – А
потом и до 70�летия, а там и до 75�ле�
тия! А мы вас никогда без внимания не
оставим. Ведь мы перед вами в вечном
долгу.

Хорошие, просто золотые слова!
Алексей СОЛОВЬЕВ.

Фото автора.
Верхнемамонский район.

Путин в Минобороны
Владимир Путин прибыл в Минобороны, где проходит
сбор руководящего состава Вооруженных сил РФ. В
ходе сбора руководство Вооруженных сил подведет
итоги боевой подготовки Российской армии и флота
за 2004 год, а также поставит задачи на следующий
год. Министр обороны РФ Сергей Иванов сообщил,
что направил в Кремль доклад о завершении рефор�
мирования Минобороны РФ. По его словам, цель
реформ � сделать систему управления Минобороны
более компактной и мобильной.

Поправки в законодательство
Госдума приняла в среду в третьем, окончатель�
ном, чтении поправки в Закон «Об обязательном
пенсионном страховании в РФ». Законопроектом,
в частности, предлагается дополнить базовый за�
кон положением, регулирующим срок и порядок
уплаты страховых взносов для более полной реа�
лизации налоговыми органами функции контроля
за своевременной уплатой страховых взносов.
Также депутаты приняли в третьем чтении поправ�
ки в законодательные акты РФ в целях обеспече�
ния реализации прав граждан на накопительную
часть трудовой пенсии.

Мошенники сбывали лекарства
В Курской области задержана груп�
па мошенников, занимавшаяся хи�
щением и сбытом лекарств. Об этом
сообщили в пресс�службе Главно�
го управления по борьбе с эконо�
мическими преступлениями МВД
России. Похищенные медикаменты
реализовывались в различные ме�

дучреждения за пределами Курской области. Выяв�
ленный ущерб от деятельности преступной группы
оценивается в сумму более одного миллиона рублей.
По данному факту возбуждено уголовное дело. Все
четверо участников организованной преступной
группы задержаны, ведется следствие.

Лукашенко подписал решения
В среду президент Александр Лукашенко подписал
решения, принятые в ходе республиканского рефе�
рендума 17 октября. Тогда в ходе плебисцита 79,42
процента белорусских граждан от списочного соста�
ва поддержали Лукашенко в стремлении баллотиро�
ваться на третий президентский срок. После подпи�
сания решения в течение десяти дней изменения в
Конституцию вступают в силу.

В Багдаде неспокойно
Новая серия мощных взрывов прогремела в центре
Багдада. Это произошло через полтора часа после
того, как несколько взрывов прогремели в центре
иракской столицы в среду утром, сообщает Ассоши�
эйтед Пресс. В обоих случаях причина взрывов оста�
лась невыясненной, о жертвах не сообщается. Аме�
риканское командование не прокомментировало ин�
циденты.

Заключение врачей
Палестинский лидер Ясир Арафат умер от цирроза
печени, сообщил в среду обычно хорошо информи�
рованный французский еженедельник «Канар энше�
нэ»    со ссылкой на врачей госпиталя Перси, где 11
ноября Арафат скончался в возрасте 75 лет. С мо�
мента поступления Ясира Арафата во французский
военный госпиталь под Парижем врачи подозрева�
ли у больного серьезное заболевание печени, спо�
собное повлиять на состав крови. Подозрение на
лейкемию не подтвердилось, печень же была в пло�
хом состоянии.

По материалам РИА «Новости».
Подготовили Татьяна ИВАННИКОВА

и Нина МИХАЙЛОВА.

Уважаемый в Нижнем Мамоне человек, фронтовой связист Иван Ильич
   Курдюков рад каждой встрече с почтальоном.
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Тайны черного пиара
КККККому стала поперек горла «Родина»?ому стала поперек горла «Родина»?ому стала поперек горла «Родина»?ому стала поперек горла «Родина»?ому стала поперек горла «Родина»?

1. Охаять конкурента
Вот два сообщения с сайтов инфор�

мационных агентств.
«««««Родина»: секрет успеха.Родина»: секрет успеха.Родина»: секрет успеха.Родина»: секрет успеха.Родина»: секрет успеха.
Популярность партии «Родина» неук�

лонно растет, вызывая пристальное
внимание политологов и журналистов.
Она успешно выступает на региональ�
ных выборах и создает свои фракции в
областных законодательных собраниях.

Недавно радио «Эхо Москвы» прове�
ло интерактивный опрос своей аудито�
рии, в ходе которого 84 процента слу�
шателей изъявили готовность голосо�
вать за «Родину».

«««««Единая Россия» сосредоточит всюЕдиная Россия» сосредоточит всюЕдиная Россия» сосредоточит всюЕдиная Россия» сосредоточит всюЕдиная Россия» сосредоточит всю
свою критику на «Родине».свою критику на «Родине».свою критику на «Родине».свою критику на «Родине».свою критику на «Родине».

На последних региональных выбо�
рах на Сахалине блок «Наша Родина»
вытеснил «единороссов» на второе ме�
сто, на выборах в Тульской области
партия «Родина» заняла второе место,
оставив «Единой России» лишь 22 про�
цента голосов. Результаты «Единой Рос�
сии» в Иркутской области, в Республи�
ке Марий Эл, в Тульской области ока�
зались заметно ниже, чем менее года
назад на выборах в Госдуму.

Судя по федеральным газетам, в
«Единой России» всерьез восприняли
угрозу со стороны «Родины». По данным
издания «Газета» от 13 октября, на пос�
леднем политсовете «Единой России»
принято решение жестко критиковать
«Родину» по всем позициям. Как рас�
сказали «Газете» в аппарате фракции,
«теперь у нас гтеперь у нас гтеперь у нас гтеперь у нас гтеперь у нас главный враг не комму�лавный враг не комму�лавный враг не комму�лавный враг не комму�лавный враг не комму�
нисты, а Рогозин, и все лучшие умынисты, а Рогозин, и все лучшие умынисты, а Рогозин, и все лучшие умынисты, а Рогозин, и все лучшие умынисты, а Рогозин, и все лучшие умы
думаютдумаютдумаютдумаютдумают, как его бу, как его бу, как его бу, как его бу, как его будем «мочитьдем «мочитьдем «мочитьдем «мочитьдем «мочить».

Первая попытка дискредитации «Ро�
дины» не заставила себя долго ждать.
Уже на следующий день, 14 октября, в
том же издании «Газета» появилась пуб�
ликация, в которой генсек «Единой Рос�
сии» Валерий Богомолов утверждал, что
председатель «Родины» Дмитрий Рого�
зин является членом партии «единорос�
сов».

Рогозин даже направил Валерию
Богомолову письмо, в котором потре�
бовал подтвердить фактами высказан�
ное членом руководства «Единой Рос�
сии». «В дальнейшем желаю Вам более
содержательной подготовки к выпадам
против своих политических оппонен�
тов, ибо попытки дискредитировать оп�
позицию связями со своей собственной
партией дискредитируют в первую оче�
редь саму партию».

Что ж, «мочить» начали массирован�
но. Здесь, в Воронеже, сразу два редак�
тора авторитетных региональных изда�
ний предупредили меня, что из Москвы
к ним пришло предложение опублико�
вать серию заказных статей против
«Родины» и Рогозина. «Компромат» был
довольно низкопробный, оба редакто�
ра отказались его печатать, несмотря
на солидную оплату. Но нет сомнений,
что он будет опубликован в других из�
даниях, менее разборчивых, – тех, для
кого деньги не пахнут.

Судя по всему, та серия статей уже

пошла в дело, и сразу три федеральных
газеты опубликовали «критические ма�
териалы». К федеральным можно отне�
сти и партийную газету «единороссов»,
которая так и называется – «Единая
Россия». Дорогое, капитальное издание
большого формата, в котором на две�
надцати полосах спета старая песня о
главном – что жизнь в стране становит�
ся все лучше, жить становится веселей.
Благодаря, ясное дело, неустанной за�
боте партии власти и правительства.

Я согласен: жизнь правящей номен�
клатуры улучшается день ото дня, но не
могу не задать простой вопрос: а когда
ж простым людям станет жить хоть не�
много легче?

Особое место в газете «Единая Рос�
сия» отведено критической статье     «О.Р.З.
или Очень «Родина» зовет?». Известно,
что недавно один из видных депутатов
Государственной Думы Игорь Морозов
покинул «Единую Россию» и вступил в
партию «Родина». Морозов был членом
президиума Политсовета Рязанского от�
деления «Единой России» и Комитета ГД
по энергетике, транспорту и связи. Он
автор более 20 научных работ, в том
числе крупных монографий «Геоэконо�
мические реалии и безопасность» и «Уп�
равление рисками в условиях переход�
ной экономики», соавтор учебника «Те�
оретические основы информатики и ин�
формационной безопасности». Канди�
дат юридических и экономических наук.
Член�корреспондент Российской акаде�
мии естественных наук (РАЕН). В общем,
человек уважаемый и весьма автори�
тетный. В 2004 году Морозов баллоти�
ровался в губернаторы Рязанской обла�
сти, где во втором туре с минимальным
отрывом уступил депутату Госдумы от
«Родины», бывшему командующему ВДВ
России Георгию Шпаку.

Морозов заявил публично, что дея�
тельность «ЕдРа» в Госдуме противоречит
ее предвыборным обещаниям, и что он
«не желает участвовать в коллективнойне желает участвовать в коллективнойне желает участвовать в коллективнойне желает участвовать в коллективнойне желает участвовать в коллективной
деятельности «единороссов» по ухуд�деятельности «единороссов» по ухуд�деятельности «единороссов» по ухуд�деятельности «единороссов» по ухуд�деятельности «единороссов» по ухуд�
шению жизни людейшению жизни людейшению жизни людейшению жизни людейшению жизни людей». Понятно, что га�
зета «Единая Россия» тут же постаралась
вывалить на него как можно больше гря�
зи. И критикан он, и популист, и ничего
не сделал на благо избирателей. Даже
карьеристом обозвали. И хорошо, мол,
что «Единая Россия» очищается от таких
людей. В общем, привычная еще со вре�
мен КПСС партийная порка.

Трудные времена наступают для «Еди�
ной России» � как для партии, так и для
газеты. Рогозин еще летом предсказы�
вал, что осенью из «ЕдРа» начнут уходить
те, у кого еще сохранился стыд, и вот –
началось. Видимо, газете «Единая Рос�
сия» придется все чаще охаивать своих
бывших соратников, не желающих уча�
ствовать в том, что творит сегодня
партия любителей власти. Так может и
двенадцати полос не хватить.

2. Наврать с три короба
По выборам в Иркутской области

можно судить о том, какой разгул «чер�

ного пиара» ждет Воронеж в ближай�
шие полгода. «Высокие предвыборные
технологии» выглядят так (про убий�
ство двух сотрудников штаба «Родины»
говорить пока не будем, дождемся ре�
зультатов следствия). На выборах в За�
конодательное собрание Иркутской
области партия власти не побоялась
использовать грязные избирательные
технологии для дискредитации партии
«Родина». Вот какие, например, выпус�
кались насквозь фальшивые листовки
от чужого имени (по информации цен�
трального штаба «Родины», первые три
листовки подготовлены партией «Еди�
ная Россия»).

«ЛДПР и «РОДИНА»: Теперь мы вме�
сте! «Жириновский � наш Президент!
Рогозин � новый премьер�министр!»
«Придут к бывшему «нашему» там, на
Западе, окинут взглядом хоромы и ска�
жут тихо, но проникновенно, прикручи�
вая глушак к стволу: «Возвращать бу�
дешь или завещать?».

Заявленный тираж � 1 000 000 эк�
земпляров.

«Скины � за «РОДИНУ»! «Во главе на�
шей партии стоит реальный борец �
Дмитрий Рогозин, настоящий русский
националист, который способен разбу�
дить заснувшее в вас чувство гордос�
ти и вычистить ваши ряды от трусов и
полукровок».

Заявленный тираж � 50 000 экз.
«Братский криминал � настоящий

хозяин «Родины». «Братским» нужна
власть над всей областью. Для этого
была куплена иркутская региональная
организация партии «Родина», в спис�
ки которой вошли марионетки � мел�
кие чиновники, бизнесмены, студен�
ты».

Тираж не указан.
Наклейка «Путина и правительство

� в отставку».
Указано, что наклейка изготовлена

«по заказу регионального отделения
партии «Родина». Заявленный тираж �
1 000 000 экз.

Были и не фальшивки. Но тоже гряз�
ные. Вот письмо Партии пенсионеров
к жителям Иркутской области:

«Мы с вами, уважаемые земляки,
уже профинансировали предвыбор�
ные акции «Родины» � платой за свет и
тепло. Основной спонсор партии �
предприятие «ИРКУТСКЭНЕРГО» � щед�
ро раздает деньги, полученные от мно�
гократного повышения тарифов, чтобы
провести в областной парламент сво�
их депутатов».

Председатель партии «Родина»
Дмитрий Рогозин сообщил, что инфор�
мация обо всех анонимных листовках
передана в ФСБ РФ. Из заявления
Дмитрия Рогозина и Михаила Марке�
лова «О ситуации в Иркутской облас�
ти»:

«Нас обвиняют в агрессивном сти�
ле ведения выборов. Во�первых, мы
оппозиционная партия. Во всем мире
оппозиция выступает с критикой
партии власти. Это общественная обя�
занность оппозиционной партии и ее
политическая функция в демократи�
ческом обществе. Если оппозиция по�
дыгрывает партии власти � это уже
опереточная демократия.

Во�вторых, наша критика всегда со�
держательна и касается конкретных
решений, правящей партии. Мы не
применяем черных технологий в виде
анонимных листовок, как это происхо�
дит в Иркутске, где наши оппоненты
рисуют на заборах свастику, подписы�
вая «скинхеды за Родину», а мэр горо�
да, член «Единой России», даже не де�
лает попыток эти надписи смывать, по�
ганя собственный город.

В�третьих, наша критика доказа�
тельна и правдива. К примеру, в Иркут�

ске мы идем на выборы под лозунгами
«За справедливые налоги!» и «За спра�
ведливую оплату труда!». В качестве ар�
гументов, путем биллбордов, листовок,
плакатов мы сообщаем избирателям,
например, следующие факты. Есть в
Иркутске город Шелехов, там есть алю�
миниевый завод. Директор этого заво�
да идет на выборы от «Единой России».
При этом, согласно налоговой декла�
рации, его зарплата в месяц состав�
ляет почти 2 млн. рублей. А средняя
зарплата на заводе всего 13,5 тыся�
чи рублей � самая низкая среди алю�
миниевых заводов Сибири. Мы счита�
ем несправедливым, когда директор
получает в 136 раз больше, чем его ра�
бочий, гробящий свое здоровье у элек�
тролизера, где температура несколько
тысяч градусов.

При этом мы не призываем отнять и
поделить � мы не коммунисты. В отли�
чие от них мы призываем не директо�
рам платить меньше, а наоборот � ра�
бочим платить больше. Мы за справед�
ливую оплату труда, а не за всеобщую
уравниловку.

Наши противники говорят – «Родина»
разжигает социальную рознь. Мы отве�
чаем � социальную рознь разжигают те,
кто проводит политику, в результате ко�
торой среднедушевой доход в Иркутс�
кой области составляет меньше 3000
рублей, а средний доход члена списка
«Единой России» в Иркутской области
почти 2 млн. рублей в месяц. Так кто из
нас разжигает социальную рознь? Те,
кто допускает такую разницу в доходах,
или те, кто говорит правду и делает эту
тему предметом публичной дискус�
сии?».

3. «Чернухи» хватает
и на местах

Грязные технологии «местного роз�
лива» могут иметь разные причины,
форму и содержание. Ну, например. Од�
нажды в штаб Воронежского отделения
партии «Родина» пришел известный ме�
стный журналист. Его газета всегда с
большой симпатией относилась к Дмит�
рию Рогозину. Теперь он предложил
свои услуги – максимально поддержать
на выборах «Родину» публикациями в
своей газете, однако за это хотел полу�
чить очень большую мзду. Я решил, что
он перепутал «Родину» с партией влас�
ти, и вынужден был отказаться от его
слишком дорогих для нас «информаци�
онных услуг». И тут же после этого в га�
зете появилась совершенно хамская,
на мой взгляд, статья против Рогозина.
Подписана статья, разумеется, псевдо�
нимом.

Этот случай можно смело назвать
информационным рэкетом. Так бан�
диты обращались с ларечниками: не
будешь платить – спалим! «Родина» не
собирается прощать такие вещи, и
сейчас в центральном штабе в Моск�
ве рассматривается вопрос о судеб�
ном иске к этой газете – таком иске,
чтоб впредь никому не повадно было
лезть к горлу своими грязными рука�
ми. И «Родина» приложит все свои
силы и возможности к тому, чтоб каж�
дая попытка рэкета была наказана
публично и жестко.

На прошлых выборах в городскую
Думу один «крутой» пиарщик предлагал
мне такую вещь: давай мы организуем
надписи на заборах и стенах против
твоего главного соперника. Мол, кан�
дидат такой�то – вор! Кстати, подобные
надписи до сих пор сохранились кое�где
на стенах и заборах Воронежа. Главный
аргумент «черного пиарщика»: таким
надписям народ больше верит, и они со�
храняются намного дольше, чем лис�
товки.

Я посчитал это постыдным и просто
недостойным мужчины. На это «пиар�
щик» намекнул, что я сам стану пер�
сонажем таких надписей. Но, видимо,

не нашел желающих заплатить ему за
это.

Рэкетом, бываетРэкетом, бываетРэкетом, бываетРэкетом, бываетРэкетом, бывает, занимается не, занимается не, занимается не, занимается не, занимается не
только пишущая, но и снимающаятолько пишущая, но и снимающаятолько пишущая, но и снимающаятолько пишущая, но и снимающаятолько пишущая, но и снимающая
братия. Тбратия. Тбратия. Тбратия. Тбратия. Тот же самый «черный пиар�от же самый «черный пиар�от же самый «черный пиар�от же самый «черный пиар�от же самый «черный пиар�
щик» обещал привести фотографа,щик» обещал привести фотографа,щик» обещал привести фотографа,щик» обещал привести фотографа,щик» обещал привести фотографа,
который очень опытен и настоящийкоторый очень опытен и настоящийкоторый очень опытен и настоящийкоторый очень опытен и настоящийкоторый очень опытен и настоящий
хухухухухудожник: тебя он так сфотографиру�дожник: тебя он так сфотографиру�дожник: тебя он так сфотографиру�дожник: тебя он так сфотографиру�дожник: тебя он так сфотографиру�
ететететет, что за одни только фотографии, что за одни только фотографии, что за одни только фотографии, что за одни только фотографии, что за одни только фотографии
тебя выберут депутатом, а из твоеготебя выберут депутатом, а из твоеготебя выберут депутатом, а из твоеготебя выберут депутатом, а из твоеготебя выберут депутатом, а из твоего
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да!да!да!да!да! «Высокие компьютерные техноло�
гии – на благо человечества!». Однако
политиканы в России охотнее применя�
ют их для самых грязных дел.

Что поделаешь, не понимают эти
«специалисты», что и политическую
борьбу можно вести чистыми руками;
видимо, у них атрофировался тот орган,
который отвечает за элементарную по�
рядочность. Я надеялся, что заборные
и настенные лозунги ушли в прошлое,
и что «художественные» фотографы
ушли туда же. Ан нет; совсем недавно
газета Бориса Абрамовича Березовс�
кого опубликовала статью с моей фо�
тографией. Увидев публикацию, я по�
нял: живы, живы «художники»! Мало кто
из моих знакомых, друзей и родствен�
ников смог узнать меня на той фотогра�
фии. Сам я просто ума не приложу, как
и где могли соорудить такое фото. По�
дозреваю, что его сделали с помощью
высоких компьютерных технологий. Со�
временная техника – страшная сила! У
этого типа на фотографии несоразмер�
но огромные ручищи, глаза, как у нар�
комана, лицо небрито… Просто смот�
реть жутко!

Сама статья посвящена судебной
коллизии: депутат Галина Александров�
на Кудрявцева обиделась на газету «Ро�
дины», в которой, в частности, были ука�
заны результаты голосования в город�
ской Думе. Вопрос был технический,
журналист неверно указал, что Кудряв�
цева голосовала «против» перевода
бюджетных денег на здравоохранение
со статьи расходов на управленческий
аппарат, хотя на самом деле она не го�
лосовала, и у нее по этому поводу были
другие предложения. Пользуясь случа�
ем, хочу принести Галине Александров�
не свои искренние извинения за эту
техническую ошибку. Всегда готов по�
дать даме руку.

Причем, я думаю, за эту публика�Причем, я думаю, за эту публика�Причем, я думаю, за эту публика�Причем, я думаю, за эту публика�Причем, я думаю, за эту публика�
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Рогозину и в целом к партии «Роди�Рогозину и в целом к партии «Роди�Рогозину и в целом к партии «Роди�Рогозину и в целом к партии «Роди�Рогозину и в целом к партии «Роди�
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родных ресурсов страны.родных ресурсов страны.родных ресурсов страны.родных ресурсов страны.родных ресурсов страны. И не толь�
ко Березовский – любой олигарх бу�
дет смертельно ненавидеть такую
партию, которая намерена лишить их
возможности жировать на богатствах
страны, сидя на шее у народа. Тут все
понятно, и даже сердиться не на что.
Понятно и то, что в ход пойдут любые,
самые грязные приемы, с мастерским
передергиваньем фактов и «высоки�
ми технологиями». Они готовы на все,
чтоб не допустить «Родину» к власти и
сохранить сегодняшнюю ситуацию, в
которой олигархи, уже забыв от без�
наказанности всякий стыд и осторож�
ность, скупают автомобильные заво�
ды и футбольные клубы в Англии и
Франции, курорты в Италии, скупают
замки, виллы, самые дорогие в мире
яхты и самолеты… Чего ж не скупать,
если деньги в короткие сроки просто
нахапаны из «закромов Родины»?

Но не стоит считать народ дураком.
Я уверен, что каждый еще получит то,
что заслужил. И справедливость насту�
пит в измученной нашей России.

Сергей ЖУКОВ,
лидер Воронежского регионального

отделения партии «Родина»,
депутат городской Думы.

На правах рекламы.

В октябре целый ряд центральных и местных газет опубликовал статьи с
гадостями в адрес партии «Родина» и лично в адрес ее лидера, Дмитрия
Рогозина. Одним журналистам не нравится идеология «Родины», других
приводит в гнев упоминание слов «русский» и «национальные интересы»,
а третьи ругают выражение лица как самого Дмитрия Рогозина, так и
региональных местных лидеров партии. Иногда доходит до смешного:
целая полоса в центральной газете отведена «критической» статье, весь
пафос которой посвящен тому, что выражение лица Рогозина во время
его выступлений о событиях в Беслане не показалось журналисту убеди*
тельным.
Впрочем, говорить о конкретных журналистах в этой волне антипиара не
приходится: подавляющее большинство статей подписано псевдонимами.
Стыдятся, значит. И это дает надежду.
Откуда же пошла столь дружная волна нападок на «Родину»? Тому есть
несколько очевидных причин.

В  ПАРТИЯХ  И  ДВИЖЕНИЯХ

Трудностям вопреки
Субботний денек в селе Скупая Потудань Нижнедевицкого
района выдался по*осеннему прохладным. Но это не стало
помехой для проведения ежегодного сельского праздни*
ка, традиционно отмечаемого здесь сразу после убороч*
ной кампании. Проходит он в местном Доме культуры с
песнями, шашлыками, блинами и чаем (в том числе и
«крепким»). В День села, как правило, чествуют передови*
ков производства, в этом году ими стали механизаторы
Алексей Когтев, Владимир Асеев, водители Виктор Скач*
ков, Николай Агафонов, Николай Семенов, Сергей Чебота*
рев, у животноводов – Тамара и Валерий Плугарь, Ольга
Тараненко, Зоя Асеева, Раиса Арчакова.

ПредседательПредседательПредседательПредседательПредседатель
   Иван Баркалов.   Иван Баркалов.   Иван Баркалов.   Иван Баркалов.   Иван Баркалов.

СЕЛЬСКИЕ БУДНИ

Правда, председатель
сельхозартели «Потудань»
Иван Баркалов был не в духе:

� При таком подходе к аг�
ропромышленному комплек�
су, когда нет финансовой под�
держки со стороны государ�
ства, и многое приходится со�
зидать самим, долго не про�
тянешь. Нет конкретной поли�
тики развития села, отсюда и
сокращение числа жителей. В
хозяйстве остались одни пен�
сионеры, и через несколько
лет в Потудани прогнозирует�
ся кадровый голод. Ведь что�
бы подготовить хорошего
специалиста, например, ме�
ханизатора, нужен не один
год. А из кого готовить, если
молодежь не хочет здесь ос�
таваться? Из местной сель�
ской школы ежегодно выпус�
кается по одному, в лучшем
случае три человека.

И председатель привел
цифры. В этом году Потудань�
скую сельскую общеобразо�
вательную школу закончил
единственный выпускник –

Михаил Толстунов, поступив�
ший в воронежское училище,
готовящее газоэлектросвар�
щиков.  И вряд ли после окон�
чания училища он вернется в
родное село. Всего же в шко�
ле 39 учеников, их учат 12 пе�
дагогов. Есть даже свой
спортивный комплекс со ста�
дионом, баскетбольной и во�
лейбольной площадками, хок�
кейной коробкой, тренажера�
ми, но нет спортсмена�энтузи�
аста, который бы занимался с
сельской молодежью.

� Когда я принимал хозяй�
ство, а  с тех пор прошло де�
сять лет, в школе училось око�
ло 80 ребятишек. Теперь же
все идет к тому, что учить бу�
дет некого.

� Как же так? – удивился я.
– Места у вас живописные,
есть дороги, магазины и свой
медпункт. Функционирует
мини�рынок, где можно при�
обрести все то же самое, что
и в райцентре. А главное –
есть работа!..

� Все хотят жить поближе к

городу, к цивилизации, � пере�
бивает меня Иван Тихонович.

СХА «Потудань» � хозяйство
небольшое, в нем трудятся
всего 48 человек. Располо�
жено оно в 50 километрах от
районного центра, а его зем�
ли граничат с Белгородской
областью и Репьевским рай�
оном. Пахотной земли, хоть и
немного – всего 3200 гекта�
ров, но вся она в обработке.
Выращиваются на ней в ос�
новном зерновые культуры �
ячмень, пшеница, техничес�
кие � подсолнечник, кукуруза
на силос.

� А почему нет традицион�
ной и экономически выгод�
ной сегодня сахарной свек�
лы? – поинтересовался я.

� Впервые мы ее не сеем
как раз по причине «зарабо�
танных» убытков, � сообщил

председатель. – Прошлогод�
ние 60 гектаров посевов при�
несли хозяйству 450 тысяч
рублей убытка. Хохольский
сахзавод брал вместо обе�
щанных четырех процентов
потерь все одиннадцать! Да и
с механизаторами проблема
– нет у нас толкового специа�
листа, который бы всерьез за�
нялся этой культурой. А меха�
низаторов в хозяйстве всего
пять(!). И так получается, что
сегодня мы вынуждены нани�
мать специалистов со своей
сельхозтехникой со стороны.
Так дешевле.

Но в «Потудани», как выяс�
няется,  не хватает не только
механизаторов. Главный агро�
ном хозяйства Виктор Фомин
живет в соседнем селе Белго�
родской области, а в животно�
водческом комплексе в ос�
новном трудятся молдаване.
Обязанности главного зоотех�
ника, завфермой, ветврача
вынужденно временно возло�
жены на Валерия Плугаря,
выходца из этой южной рес�
публики. За 15 километров из
села Синие Липяги ежедневно
приезжают восемь животно�
водов для работы на ферме.

И тем не менее Ивану Бар�
калову удается поддерживать
производство. В прошлом
году «Потудань» получила при�
были – 1 миллион 200 тысяч
рублей. В частности, валовой
сбор подсолнечника составил
4688 центнеров с гектара. А в
этом году его собрано даже
больше – 10 ц/га на площади

500 гектаров. Неплохой уро�
жай и зерновых. Больше всех
в хозяйстве на комбайне
«Нива» (4850 ц/га) намолотил
механизатор Алексей Когтев.
В эту уборочную кампанию ему
активно помогал сын�школь�
ник, тоже Алексей.

Минувшее лето выдалось
прохладным и дождливым. По
этой причине урожайность зер�
новых была меньше прошло�
годних показателей. И все же
хозяйству удалось своевре�
менно завершить уборку и под�
готовить к зиме кормовую
базу. В «Потудани» содержится
до 500 голов крупного рогато�
го скота, из них 200 – дойное
стадо. Все стадо содержится в
одном месте, так экономичнее,
меньше нужно персонала. Зато
это позволило реконструиро�
вать молочнотоварную ферму.
Приобретены два симменталь�
ских высокопородных австрий�
ских быка. Ожидается в следу�
ющем году неплохой отел. Со�
кращены убытки на производ�
стве молока, а это � «живые»
деньги. Правда, председатель
посетовал на то, что сдавать
его на Нижнедевицкий масло�
завод приходится дешево – за
литр молока дают по 4 рубля.

 Хозяйство уже третий год
находится на реструктуриза�
ции. Здесь нет задержек по
зарплате, да и по банковским
кредитам расчет ведется сво�
евременно. В прошлом году
рентабельность производства
составила 14 процентов. Мед�
ленно, но верно обновляется

техника: закуплены тракторы
и силосоуборочный комбайн,
универсальная зерновая се�
ялка новосибирского произ�
водства, которая за один про�
ход выполняет культивацию,
посев и прикатывание, легко�
вой автомобиль для специали�
стов. В настоящее время ве�
дется подготовка сельхозтех�
ники к посевной следующего
года, после чего механизато�
ры будут переведены в живот�
новодство и другие сферы
производства.

При всем при этом Барка�
лов умудряется еще и помощь
оказывать. Например, хозяй�
ство помогло капитально от�
ремонтировать медпункт, за
счет сельхозартели отаплива�
ется зимой Дом культуры, про�
изведен косметический ре�
монт в школе, закуплена ей
мебель, а в дни осенних кани�
кул всех ребятишек на двух ав�
тобусах вместе с педагогами
свозили на новую цирковую
программу в Воронеж.

� Моя цель как председате�
ля наладить производство и
не накопить больших долгов,
обеспечить всех работой и
своевременно выплачивать
заработную плату, � подыто�
жил Баркалов.

Как не согласиться со ска�
занным, когда вопреки суще�
ствующим трудностям «Поту�
дань» живет и развивается.

Сергей КРОЙЧИК.
с.Скупая Потудань, Нижне�

девицкий р�н.
Фото автора.

ПЕНСИОННЫЙ  ФОНД  ИНФОРМИРУЕТ...

Порядок
предоставления
ежемесячных
денежных выплат

Федеральным законом № 122�ФЗ от 22 августа
2004 года внесены изменения в ряд федеральных
законов в части замены натуральных льгот ежеме�
сячными денежными выплатами и определены  ос�
новные принципы установления данных выплат. Еже�
месячная денежная выплата предоставляется от�
дельным категориям граждан, относящимся к «феде�
ральным льготникам»: участникам и инвалидам ВОВ,
лицам, пострадавшим в результате Чернобыльской
катастрофы, инвалидам, а также бывшим несовер�
шеннолетним узникам.

Ежемесячная денежная выплата устанавливает�
ся и выплачивается территориальным органом
Пенсионного фонда Российской Федерации. Раз�
мер ежемесячной денежной выплаты подлежит ин�
дексации в порядке и в сроки, определенные Фе�
деральным законом от 17.12.2001 № 173�ФЗ «О
трудовых пенсиях в Российской Федерации» для
индексации размера базовой части трудовой пен�
сии.

В случае если гражданин одновременно имеет
право на получение ежемесячной денежной выпла�
ты по нескольким основаниям (в рамках одного за�
кона), ежемесячная денежная выплата устанавлива�
ется по одному из них, предусматривающему более
высокий размер. Если гражданин одновременно
имеет право на ежемесячную денежную выплату по
одному Федеральному закону и по другому Феде�
ральному закону или иному нормативному правово�
му акту, независимо от основания, по которому она
устанавливается, ему предоставляется одна ежеме�
сячная денежная выплата либо по настоящему Фе�
деральному закону, либо по другому Федеральному
или иному нормативному акту по выбору граждани�
на.   Исключение составляют граждане, которые име�
ют право на получение ежемесячной денежной вып�
латы в соответствии с Законом Российской Федера�
ции «О социальной защите граждан, подвергшихся
воздействию радиации вследствие катастрофы на
Чернобыльской АЭС», Федеральным законом «О со�
циальных гарантиях гражданам, подвергшимся ра�
диационному воздействию вследствие ядерных ис�
пытаний на Семипалатинском полигоне». Им может
устанавливаться ежемесячная денежная выплата од�
новременно и по другому основанию.

С 1 января по 31 декабря 2005 года ежемесяч�
ные денежные выплаты, установленные в соответ�
ствии с Федеральными законами «О ветеранах» и «О
социальной защите инвалидов в Российской Феде�
рации», будут выплачиваться без учета стоимости
набора социальных услуг (450 руб.), в который вхо�
дит  дополнительная бесплатная медицинская по�
мощь, в том числе предусматривающая обеспечение
необходимыми лекарственными средствами по ре�
цептам врача (фельдшера), предоставление при на�
личии медицинских показаний путевки на санатор�
но�курортное лечение, осуществляемое в соответ�
ствии с законодательством об обязательном соци�
альном страховании, бесплатный проезд в пригород�
ном железнодорожном транспорте, а также в меж�
дугородном транспорте к месту лечения и обратно.

Ежемесячные денежные выплаты, установленные
в соответствии с Законом Российской Федерации «О
социальной защите граждан, подвергшихся воздей�
ствию радиации вследствие катастрофы на Черно�
быльской АЭС» и Федеральным законом «О соци�
альных гарантиях гражданам, подвергшимся радиа�
ционному воздействию вследствие ядерных испыта�
ний на Семипалатинском полигоне», будут выплачи�
ваться с учетом стоимости набора социальных услуг.
При этом Порядок обращения за предоставлением
набора социальных услуг устанавливается Прави�
тельством Российской Федерации.

С 1 января 2006 года ежемесячная денежная вып�
лата с учетом стоимости набора социальных услуг бу�
дет выплачиваться тем гражданам,  которые до
01.10.2005 года откажутся от получения социальных
услуг (полностью или в определенной части).

В настоящее время население волнует вопрос
замены с 1 января 2005 года натуральных льгот
ежемесячными денежными выплатами. Разъяс*
нения о размерах компенсаций, порядке их
выплаты и  доставки льготникам  дает управля*
ющий отделением Пенсионного фонда РФ по
Воронежской области Александр Федорович
МЕРКУЛОВ.

«С кровавых
не пришедшие полей…»

На картах военной поры эти места именовались Сторо�
жевским плацдармом. А прошедшим летом поисковики
военно�патриотического клуба «Ратибор» обнаружили у
кромки бывшего плацдарма, в луговой пойме Дона у села
Аношкино, останки двух советских бойцов. К сожалению,
установить их имена пока так и не удалось: ни документов,
ни писем, ни солдатских медальонов в захоронении не
обнаружено. На днях прах воинов при огромном стечении
народа под рыдания оркестра и грохот прощальных зал�
пов перезахоронен в Давыдовке, в братской могиле в
центре посёлка.

Не посягните!
По инициативе Лискинского историко�краеведческого
музея в городском Дворце культуры развёрнута выставка
картин воронежских художников «Мир детства». Экспози�
ция посвящена детям Беслана, трагедия которых стала не
проходящей болью миллионов россиян. В картинах нет
«стреляющих» тем и откровенно драматических сюжетов.
Но запечатлённый Ксенией Успенской, Вячеславом Знат�
ковым, Еленой Зверевой, Ириной Токаревой, Виктором
Донским хрупкий внутренний мир ребёнка, его открытость
и беззащитность только острее оттеняют кричащую боль
бесланского ада. И каждый детский образ будто взывает
ко всем нам: не поломайте! не посягните! И нет оснований
сомневаться в искренности слов признательности лис�
кинцев организаторам экспозиции художнице Ксении Ус�
пенской, директору выставочного центра Евгению Щегло�
ву, секретарю Воронежского отделения Союза художни�
ков России Тамаре Попенковой.

Из Давыдовки %
к столу москвичей

Среди двенадцати областей Центрального федерального
округа на выставке�презентации в Правительстве Москвы
продукция Давыдовского овощесушильного завода не толь�
ко не затерялась, но и вызвала живой интерес у руководи�
телей столичной мэрии. По словам вице�мэра Москвы В.Шан�
цева, давыдовские консервированные овощи привлекают
своим разнообразием, натуральностью и разумностью цен.
У них есть реальный шанс быть востребованными москви�
чами на столичном продовольственном рынке.

Николай КАРДАШОВ,
соб. корр. «Коммуны».

ВЕСТИ  ИЗ  ПРОВИНЦИИ
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И  эти усилия, к счастью,
дают определенные результа�
ты. Так,  благодаря вмешатель�
ству депутатов,  из  «долговой
ямы» вытащили котельные
«Тэнэлко», ПДРУ�10, ООО «Аг�
ропродукт�холдинг»,  и они
смогли подготовить тепловое
хозяйство к зиме, а это зна�
чит, что десятки домов, детс�
кие сады, школы, больницы
будут с теплом.

Рабочая группа держала на
контроле финансирование ра�
бот в опытном поселке  НИИ
кукурузы в Хохольском райо�
не, а сегодня – выстраивает

НА  КОНТРОЛЕ  ДЕПУТАТОВ

Круговорот долгов
Затянувшееся «бабье лето» дает коммунальным служ�

бам дополнительное время, чтобы завершить подготови�
тельные работы к холодному сезону – подлатать крыши,
коммуникации, отладить автоматику, довести до рабоче�
го состояния котлы… Перечень этот можно продолжать,
проблем накопилось у жилищно�коммунального комплек�
са, как говорится, выше крыши. Но есть у коммунальщи�
ков враг, который может свести на нет все усилия, кото�
рые они прилагали, чтобы подготовить объекты социаль�
ной сферы, жилье к отопительному сезону, а жителей
заставит мерзнуть в своих квартирах.

 Безденежье, недостаточное финансирование, взаим�
ные неплатежи и  долги за энергоносители – вот на сегод�
няшний день главная беда всех организаций и предприя�
тий, «ответственных» за тепло в наших домах.

Рабочая группа областной Думы под председатель�
ством Григория ФЕДОРОВА, помимо контроля за ходом
работ по подготовке объектов жилья и «социалки» к пред�
стоящей зиме,  от заседания к заседанию старается уре�
гулировать проблему неплатежей между поставщиками
электроэнергии,  газа и теплоснабжающими организаци�
ями.

схемы взаиморасчетов меж�
ду механическим заводом и
финансово�казначейским уп�
равлением  города Воронежа.

За время деятельности ра�
бочей группы обнажились про�
блемы, решать которые нуж�
но не коммунальщикам, а пра�
воохранительным органам.
Адрес:  Бакунина, 2,  звучал в
последние три месяца на каж�
дом заседании рабочей груп�
пы. Дело в том,  что  общежи�
тие «Воронежгражданстроя»
за долги было продано судеб�
ными приставами. Если хозя�
ев первого этажа общежития

в Ленинском РайДЭЗе худо�
бедно знали �  его выкупили
под офисы,  то владельца ос�
тальной части здания искали с
прокуратурой. Четыре этажа
бывшего общежития вместе с
жильцами были проданы фи�
зическому лицу, и обошлось
приобретение этому господи�
ну весьма дешево: за  620 ты�
сяч рублей  – по цене захуда�
лой двухкомнатной квартиры.
А пока «следствие вели знато�
ки»,  бесхозный дом некому
было готовить к зиме,  и все
тяготы легли на ДЭЗ.

А вот проблема «посадки»

новостроек на действующую
инженерную  инфраструктуру
не нова,  но с каждым годом
она  становится острее, во�
первых, потому что многоэта�
жек в старых городских квар�
талах становится больше,  а
изношенные коммуникации
просто не выдерживают  на�
грузок.

В нынешнем осенне�зим�
нем сезоне эта проблема кос�
нулась вплотную четырех до�
мов Левобережья: новый уча�
сток теплотрассы на Ленин�
градской вовремя не был сдан,
а подключение только одного

из них к старой теплоцентрали
обернулось существенным по�
холоданием в двухстах близ�
лежащих домах.

Рабочая группа взяла под
контроль ввод в эксплуатацию
новой теплотрассы. В адрес
главы администрации Воро�
нежской области было на�
правлено письмо об ускоре�
нии перевода федеральных
средств на завершение строи�
тельства.

С началом отопительного
сезона на каждом  заседании
рабочей группы звучит «зво�
ночек» � за долги «Воронеж�
энерго» и «Воронежрегионгаз»
ограничивают  подачу тепло�
носителей. Вот и на прошлой
неделе «Воронежрегионгаз»
таким образом «наказал» ко�
тельную Дортехшколы.

На 10 ноября Воронежская

область за поставки газа в ок�
тябре и ноябре задолжала «Во�
ронежрегионгазу» свыше 84
миллионов 580 тысяч рублей.
На долю областного центра
приходится более 56 милли�
онов рублей долга. Нарушили
договоренности по погаше�
нию   задолженности муници�
пальные предприятия «Остро�
гожские тепловые сети» и «Теп�
ловые сети» Борисоглебского
района.

� Критической ситуации,
когда из�за необязательности
и нерасторопности чиновни�
ков люди могут оказаться без
электричества и тепла,  допус�
кать нельзя,  � напомнил Гри�
горий Федоров. – Санкции к
должникам применять необхо�
димо,  но они не должны угро�
жать здоровью людей.

Надежда ДОЛИНИНА.

Сегодня � 44�е
заседание

областной Думы
В повестке дня очеред�

ного заседания свыше двух
десятков вопросов.

Депутаты заслушают ин�
формацию начальника
Главного финансового уп�
равления администрации
области Надежды Сафоно�
вой об исполнении Закона
Воронежской области  «Об
областном бюджете на 2004
год» за девять месяцев 2004
года.

В первом чтении предпо�
лагается рассмотреть зако�
нопроекты о внесении из�
менений в действующие
законы: «Кодекс о выборах,
референдуме и отзыве вы�
борных лиц»; «О статусе де�
путата Воронежской об�
ластной Думы»; «О статусе
выборного должностного
лица местного самоуправ�
ления»; «О пассажирских пе�
ревозках автомобиль�
ным транспортом в Воро�
нежской области»; «О вве�
дении в действие транспор�
тного налога на территории
Воронежской области»; «О
едином налоге на вменен�
ный доход для отдельных
видов деятельности, осуще�
ствляемых на территории
Воронежской области».

Во втором чтении будут
рассмотрены законопроек�
ты «О внесении изменений в
Закон Воронежской облас�
ти «О Программе экономи�
ческого и социального раз�
вития Воронежской облас�
ти на 2002�2006 годы», «О
внесении изменения в ста�
тью 1 Закона Воронежской
области «О предоставлении
налоговых льгот по уплате
транспортного налога на
территории Воронежской
области», «О пожарной бе�
зопасности в Воронежской
области».

Информация о порядке
заключения договоров по
обеспечению электроэнер�
гией сельхозтоваропроиз�
водителей будет заслушана
в «Часе исполнительной вла�
сти».

ДУМАОБЛАСТНАЯОБЛАСТНАЯ
Специальный выпуск Воронежской
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ОТКРЫТАЯ  ТРИБУНА

Что,  на мой взгляд, являет�
ся приоритетным при подго�
товке проекта бюджета на
2005 год?

Главным,  считаю,  исполни�
тельной власти и  депутатам
всех уровней необходимо   пре�
дусмотреть в проекте бюджета
на будущий год реформирова�
ние и повышение эффективно�
сти работы промышленности;
разработку эффективных мер
поддержки и финансирования
программ экономического и
социального развития регио�
на; снижение инфляционных
процессов за счет средств фе�
дерального и областного бюд�
жетов. Стратегическая задача
власти: и исполнительной, и за�
конодательной при рассмотре�
нии проекта бюджета создать
условия для развития промыш�
ленности, сельского хозяйства
и бизнеса – это,  на мой взгляд,
локомотив, который потянет
экономику региона.

Евгений  СКРИПИЛИН, депутат областной Думы:

Гляжу в  закон
как в зеркало

Осень для депутатов всех уровней – федеральных, областных, муниципальных – тради"
ционно жаркое время, ведь предстоит работа над главным финансовым документом –
бюджетом. Не преувеличу, если скажу:  бюджет – это зеркало не только финансово"эконо"
мической, но и общей политики, будь то государство, регион, муниципальное образование.

Как человек, отдавший
производству не один деся�
ток лет, могу утверждать, что
на сегодня у нас в стране нет
четкой промышленной поли�
тики. Государство и прави�
тельство отказываются от
организационно�техническо�
го уровня управления, уходят
от сопровождения плановых
стратегических задач по вос�
становлению промышленно�
го потенциала, который был
создан за предыдущие деся�
тилетия, переложив решение
всех этих проблем на плечи
регионов.

Как организатор производ�
ства и  законодатель считаю,
что государству нужна про�
мышленная политика, ему
рано уходить из экономики.
Сверхвысокие нефтяные дохо�
ды необходимо перераспреде�
лить  в пользу развития реаль�
ного сектора экономики, вы�
соких технологий.

Этой же точки зрения, кото�
рая была озвучена на недав�
них депутатских слушаниях,
придерживаются мои коллеги�
депутаты, видные промышлен�
ники, представители исполни�
тельной власти.

В Воронежской области в
формировании бюджетов всех
уровней свыше  34 процентов
приходится на промышлен�
ность. Поступления в бюджет
в виде налогов на доходы фи�
зических лиц и единого  соц�
налога  также в большей мере
зависят от крупного промыш�
ленного и сельскохозяйствен�
ного секторов,   выплачиваю�
щего «белую» зарплату своим
работникам, а, следовательно,
вся тяжесть налогового бре�
мени также ложится на эти сег�
менты экономики.

 Надо учесть, что большин�
ство предприятий – градооб�
разующие и несут на себе льви�
ную долю расходов на «соци�

алку». К примеру, ОАО «Мин�
удобрения» было и остается
градообразующим предприя�
тием Россоши. С начала ны�
нешнего года в местный бюд�
жет поступило свыше 240 мил�
лионов рублей налогов. Это су�
щественное подкрепление на
развитие  образования,  здра�
воохранения, культуры, на ук�
репление общественной безо�
пасности,  экологию, благоус�
тройство города. Местные Дом
детства и пансионат  ветера�
нов войны и труда давно стали
своеобразными подразделе�
ниями предприятия, которым
не отказываем практически
ни в чем. В прошлом году «Мин�
удобрения» оказали району
благотворительной помощи
более чем на 25 миллионов
рублей. В нынешнем году
объем помощи тоже достаточ�
но высокий.

В своей депутатской дея�
тельности я опираюсь на под�

держку и понимание, которые
мне оказывает руководство
ОАО «Минудобрения» и гене�
ральный директор Владимир
Николаевич Овчаренко. Толь�
ко по моим депутатским зап�
росам за девять месяцев 2004
года оказана помощь на сум�
му более одного миллиона руб�
лей. Поэтому от имени изби�
рателей и себя лично выражаю
благодарность Владимиру Ни�
колаевичу.

Подобная поддержка на�
селения, территорий со сто�
роны  крупных предприятий
особенно важна, так как го�
сударство ушло не только из
экономики, оно не выполня�
ет в полном объеме свою со�
циальную роль, не обеспечи�
вает потребности человека,
повышение его жизненного
уровня.

Знаете, с какими просьба�
ми в основном идут сегодня
избиратели к своему депута�
ту? С обычными бытовыми �
оказать помощь в лечении,
оплате операции, улучшении
жилищных  условий. Главным
образом,  приходят  люди по�
жилые,  пенсионеры, малоиму�
щие, инвалиды. С одной сто�
роны, депутат занимается за�
конотворчеством, а с другой –
во время депутатского при�
ема,  а он у меня каждую среду,
� приходится решать конкрет�
ные проблемы людей,  кото�
рым, бывает, кроме депутата
и помочь некому. Знаю, что и
моим коллегам по депутатско�
му корпусу приходится  стал�
киваться с аналогичной ситуа�
цией.

(Окончание на 4"й стр.)

Юрий ТИТОВ, первый заместитель председателя областной Думы:

С подходами согласны, коррективы вносятся

В областной Думе продолжается под�
готовка к рассмотрению в первом чте�
нии проекта закона «Об областном бюд�
жете на 2005 год». Некоторые итоги «ну�
левого чтения» по просьбе нашего кор�
респондента комментирует первый за�
меститель председателя областной
Думы, председатель постоянной комис�
сии по бюджету, налогам, финансам и
банковской деятельности Ю. ТИТОВ.

"  Юрий Тимофеевич, в период работы  над
главным финансовым документом  страны
в Госдуме его определили как бюджет безо"
пасности и социальной поддержки. Каковы
приоритеты представленного администра"
цией области проекта закона об областном
бюджете на 2005 год, к работе над которым
недавно приступили депутаты?

� Следует особо подчеркнуть, что форми�
рование областного бюджета сегодня осу�
ществляется в  условиях   продолжения феде�
ральных реформ, затрагивающих бюджетную
систему,  государственное управление, меж�
бюджетные отношения, налоговое законо�
дательство,  а также социальную сферу. По�
этому  бюджет на 2005 год можно с полным
основанием назвать переходным.

Параметры, с которыми он вносится для
обсуждения в первом чтении, составляют: по
доходам – 14 млрд. 233 млн. 431 тыс. руб. и
14 млрд. 733 млн. 431 тыс. руб. � по расходам.
Основные показатели бюджета 2005 года
превышают соответствующий уровень 2004
года  на 19,8 и 18 процентов соответственно.

Все основные источники доходов сконцен�

трированы на уровне субъекта Федерации.
Это связано с тем, что обязанности по реше�
нию  социальных вопросов  перешли на реги�
ональный бюджет.  Неудивительно, что про�
ект главного финансового документа сложил�
ся достаточно напряженным. Его принципи�
альной особенностью является существен�
ное увеличение расходов на социальную по�
литику, образование, здравоохранение и
ЖКХ. На эти цели в будущем году предполага�
ется направить свыше 40 процентов  общей
суммы расходов,  или более 6 млрд. руб.

 Поэтому к характеристике главного фи�
нансового  документа  можно добавить, что
он сохраняет все признаки бюджета соци�
альной ответственности власти, который уже
не один год принимается в нашей области.

Одновременно с этим  в  законопроекте
нашли отражение и вопросы, связанные  с
развитием экономики. Детальный анализ
впереди, а пока можно отметить следующее:
предусмотрено возмещение из областного
бюджета части затрат на уплату процентов
по бюджетным кредитам промышленным
предприятиям, независимо от их форм соб�

ственности,  в сумме 17,8 млн. руб.,   сельско�
хозяйственным  товаропроизводителям – в
сумме 150,4 млн. руб., для реализации «Про�
граммы поддержки малого предпринима�
тельства на 2005 год» запланированы сред�
ства в объеме 6,5 млн. руб. и т.д.

" Каковы подходы, реализованные при
разработке проекта бюджета, и с каких
позиций, по вашему мнению, должны рас"
сматриваться его главные ориентиры и
конкретика доходной и расходной частей?

� � � � � Ключевыми задачами бюджетной и нало�
говой политики  определены стабилизация
финансового состояния области, расширение
налогооблагаемой базы за счет развития ре�
ального сектора экономики,  совершенство�
вание методов и форм социальной поддерж�
ки населения, повышение эффективности
бюджетных расходов и др. Как показало пред�
варительное обсуждение законопроекта в по�
стоянных комиссиях, это полностью соответ�
ствует видению депутатами путей развития
области и продолжения начатых реформ.

Что касается предлагаемых решений, то
уже сегодня очевидно: представленный ад�

министрацией области документ исходит из
реальных возможностей нашей экономики,
сбалансирован и отвечает всем требовани�
ям, предусмотренным законодательством.

В ходе «нулевого чтения» законопроекта
депутатами внесено немало предложений по
увеличению доходной и расходной частей,
изменению отдельных разделов и статей. Ду�
маю, что законодатели также подскажут, как
и за счет каких источников увеличить доходы
бюджета. Если же суммировать высказан�
ные профильными комиссиями оценки и
предложения, можно сказать: в целом с под�
ходами налоговой и бюджетной политики
Дума согласна,  и после внесения в проект
соответствующих коррективов он будет рас�
смотрен депутатами в первом чтении.

Скажу больше. Несмотря  на то, что бюд�
жет 2005 года формируется по  новым требо�
ваниям и сценарным условиям, настрой де�
путатского корпуса внушает уверенность, что
главный финансовый документ  области бу�
дет принят к концу 2004 года.

Подготовил
Андрей ПАВЛОВ.

НАЛОГИ

Постоянная комиссия по
предпринимательству (пред"
седатель – Юрий МАТВЕЕВ)
рекомендовала областной
Думе принять в первом чте"
нии законопроект «О внесе"
нии изменений в Закон Во"
ронежской области «О еди"
ном налоге на вмененный
доход для отдельных видов
деятельности, осуществляе"
мых на территории Воронеж"
ской области».

Законопроект разработан
областной администрацией  и
является логическим продол�
жением действующего норма�
тивного акта.

Внесение  дополнений  в За�
кон «О едином налоге на вме�
ненный доход для отдельных ви�
дов деятельности, осуществляе�
мых на территории Воронежс�
кой области»,  как проинформи�
ровал  депутатов начальник от�
дела Главного управления эко�
номического развития админи�
страции области Игорь Кумиц�

Предприниматели пополнят казну
кий, продиктовано изменения�
ми в федеральном  законода�
тельстве. Так,  с 1 января 2005
года в соответствии с Федераль�
ным законом от 29 июля 2004
года №95�ФЗ «О внесении изме�
нений в части первую и вторую
Налогового  кодекса РФ и при�
знании утратившими силу неко�
торых законодательных актов
(положений законодательных
актов) Российской Федерации  о
налогах и сборах» единый налог
на вмененный доход может быть
введен в отношении таких ви�
дов предпринимательской дея�
тельности, как оказание услуг по
хранению автотранспортных
средств  на платных стоянках;
распространение и (или) разме�
щение печатной и (или) полигра�
фической наружной рекламы;
распространение и (или) разме�
щение посредством световых и
электронных табло  наружной
рекламы.

Депутатам  был представлен
подробный расчет дополни�

тельных поступлений от введе�
ния единого налога на вменен�
ный доход  от предпринима�
тельской деятельности по ока�
занию услуг по хранению авто�
транспорта на платных стоян�
ках,  распространению и раз�
мещению  рекламы. Консоли�
дированный бюджет области в
2005 году должен,  по расче�
там разработчиков  законо�
проекта, пополниться 141 мил�
лионом 593 тысячами рублей.

В ходе обсуждения депутаты
предложили провести ревизию
платных автостоянок, ведь  толь�
ко наладив их строгий  учет, мож�
но  существенно пополнить  до�
ходную  часть  бюджета области.

На заседании было также
рассмотрено обращение Курс�
кой  областной Думы к Предсе�
дателю Правительства РФ Ми�
хаилу Фрадкову в связи с ситуа�
цией, сложившейся после отме�
ны льгот для населения, прожи�
вающего в пределах 30�кило�
метровой зоны  наблюдения Кур�

ской  атомной электростанции.
Курские законодатели

предлагают внести поправки
в пункт 2 статьи 256 части вто�
рой Налогового кодекса РФ
путем его дополнения подпун�
ктом 8 следующего содержа�
ния:  «Убытки, связанные с
предоставлением гражданам
компенсаций,  установленных
федеральными законами за
дополнительные факторы
риска или за особые условия
в зонах наблюдения АЭС». Та�
ким образом, проблема соци�
альной защиты  жителей
30�километровой зоны  будет
решена.

Поправки, внесенные курс�
кими парламентариями, в пол�
ной мере отражают интересы
населения, проживающего в
зоне наблюдения Нововоро�
нежской атомной электростан�
ции, поэтому постоянная ко�
миссия по предприниматель�
ству одобрила обращение  кур�
ских коллег и   внесла его на
рассмотрение Совета област�
ной Думы.

Надежда ДОЛИНИНА.

ПРАВОТВОРЧЕСТВО И ЖИЗНЬ

Постоянная комиссия областной Думы по
образованию, науке и высшей школе нео"
днократно выступала автором законода"
тельных инициатив. Все они разработаны в
целях сохранения полноценной системы
отечественного образования.

Члены постоянной комиссии Николай КУ"
РАЛЕСИН (председатель), Юлия ПЛЕТНЕВА,
Николай ГОЛИКОВ, Ирина ТРАНЬКОВА увере"
ны, что благодаря предложенным законопро"
ектам из регионов, федеральный центр при"
слушивается к мнению субъектов РФ.

Одна из актуальных законодательных
инициатив предполагает  внесение измене"
ний в Федеральный закон «Об образовании»,
в части, касающейся перечня типов образо"
вательных учреждений. Цель данного зако"
нопроекта – сохранить и узаконить УВК "
учебно"воспитательные комплексы.

О сути предлагаемой инициативы, резуль"
татах ее обсуждения на пленарном заседа"
нии Государственной Думы 27 октября 2004
года рассказал Николай Куралесин.

Вне правового поля
УВК начали создаваться в 1990 году. Через

два года Федеральным законом «Об образова�
нии» их правовой статус был узаконен, но Пра�
вительством РФ, в частности, Министерством
образования, так и не было разработано соот�
ветствующее Положение.

В 1996 году в новой редакции Федерального
закона УВК был исключен как тип образова�
тельных учреждений. Соответственно учебно�
воспитательные комплексы лишились своего
правового статуса, что поставило их существо�
вание вне правового поля.

Руководители УВК и МОКов (многоуровне�
вые образовательные комплексы) Воронеж�
ской области �  Н.М. Есин, Ю.И. Долгих, И.Н.
Маликов, В.О. Свердлов � неоднократно обра�
щались к двум Президентам РФ, в Правитель�
ство РФ, федеральные органы законодатель�
ной власти – Государственную Думу и Совет
Федерации ФС РФ с просьбой принять реше�
ние, которое позволило бы сохранить статус и
наименование перспективных учебных заведе�
ний нового типа. Проблему должна была разре�
шить разработка типового положения об УВК,
что обещали сделать, сменяя друг друга, мини�
стры образования РФ.

Отстоять нашу инициативу �
укрепить систему образования

Наличие правового статуса позволило бы
данным учреждениям, сохранив свои уникаль�
ные наработки и скорректировав образователь�
ные программы, продолжить инновационные
разработки для внедрения их в систему отече�
ственного образования. Тем более что деятель�
ность УВК доказала свою состоятельность в пла�
не формирования элементов углубленного и про�
должительного образования, что определено
как новаторство в планах модернизации рос�
сийского образования. К тому же структура УВК
пока еще состоит из нескольких образователь�
ных учреждений. Обучение детей в некоторых
из них начиналось с 4�5 лет. Просматривался
эволюционный переход к 12�летнему обучению.

По особым критериям отбирались одарен�
ные дети, которые проживали в разных районах
города Воронежа и даже области, но желали
получать образование в конкретном УВК. Это
направление работы идет в унисон с реализаци�
ей подпрограммы «Одаренные дети» (президент�
ской программы «Дети России»). Также на базе
УВК была создана структура получения допол�
нительного образования детей. Новации, отра�
батываемые в этих образовательных учрежде�
ниях, можно перечислять и дальше.

УВК с нулевой отметки
Самое удивительное, что в сложившейся не�

простой ситуации Минобразования заняло непо�
нятную позицию. Точнее сказать, противоречи�
вую. В плане действий Минобразования России
на 2002�2004 годы по реализации концепции
модернизации российского образования до 2010
года, в основных направлениях модернизации,
заложено принятие государственного стандарта
общего образования. Намеченные мероприятия
предусматривали нормативно�правовое обеспе�
чение развития видового разнообразия (видов)
общеобразовательных учреждений.

Ожидаемыми результатами работы должна
была стать разработка типовых положений об
учебно�воспитательном комплексе, образова�
тельном центре и т.д. Этим было поручено за�
няться управлению региональной образователь�
ной политики и инспектирования, а также уп�
равлению правового обеспечения Минобразо�
вания РФ. Однако выполнение судьбоносного
пункта плана работы Министерства для УВК так
и  не было осуществлено.

(Окончание на 4"й стр.)
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Отстоять нашу инициативу...
(Окончание.

Начало на 3*й стр.)
На многочисленные вопросы: «Почему?» и «Кому

помешали УВК?» � ответа у высокопоставленных чи�
новников Правительства, некоторых депутатов Госу�
дарственной Думы председатель постоянной комис�
сии по образованию, науке и высшей школе, доктор
медицинских наук, профессор Николай Куралесин не
получил.

� Я понял, что структуру легче уничтожить, чем
узаконить. Но зачем? И на этот вопрос ответа также
не последовало, � говорит депутат.

В то же время в плане Минобразования РФ указа�
но, что «… обеспечение государственной поддержки
образовательных учреждений, ведущих инноваци�
онную деятельность, как опорных площадок процес�
са модернизации» и мероприятия по их реализации
предусматривают создание системы опытно�экспе�
риментальных площадок, поддерживаемых в рам�
ках федеральной программы развития образования
и других федеральных целевых программ.

По мнению Н.Куралесина, с одной стороны, разру�
шаются инновационные структуры (УВК), которые за
время своего  существования отработали много раз�
ных образовательных программ, получили высокие
результаты, внедрили их в образование, широко рас�
пространили опыт своей работы. С другой, Министер�
ство решило создавать почти с нуля опытно�экспери�
ментальные площадки, материально поддерживае�
мые многочисленными федеральными программа�
ми.

� Почему бы в таком случае не продолжить укреп�
ление и дальнейшую разработку инновационных тех�
нологий образования на базе уже созданных комп�
лексов нового типа? Здесь возникает новый вопрос
к чиновникам высокого ранга: «Господа, деньги де�
вать некуда?». Это и наводит на грустные размышле�
ния о рациональном, а точнее, наоборот, расходова�
нии средств, � считает председатель постоянной ко�
миссии. � На мой взгляд, Министерству образования
и государству было бы целесообразнее указанные
опытно�экспериментальные площадки организовать
на базе УВК и МОКов, что обошлось бы гораздо
дешевле.

Законодательные мытарства
Изначально проблемы УВК начались с оформле�

ния пенсий работникам структур, которые не относи�
лись к перечню общеобразовательных учреждений.
Например, если некоторые педагоги имели право
досрочного выхода на пенсию, то воспитатели детс�
кого сада или работники спортивной школы при УВК –
нет. Раньше этого права добивались через судебные
инстанции, но затем этот вопрос разрешился – Пра�
вительство РФ приняло соответствующее постанов�
ление в 2002 году. И опять основанием для принятия

данного документа послужила переписка директо�
ров УВК с соответствующими федеральными струк�
турами, а также законодательная инициатива Воро�
нежской областной Думы.

Однако на этом проблемы не закончились. Нача�
лись процессы приведения областного законодатель�
ства в соответствие с федеральным, и так как УВК не
значились в перечне образовательных учреждений,
возникла необходимость изменить их статус, устав,
и, по�видимому, структуру. Когда такие правовые ас�
пекты не прописаны, тяжело добиваться положитель�
ного решения проблемы.

Постоянная комиссия по образованию, науке и
высшей школе занялась этим вопросом три года на�
зад, тогда же была сформулирована законодатель�
ная инициатива. Ее направили в соответствующие
инстанции. Совет Государственной Думы вносил в
повестку дня пленарного заседания это предложе�
ние, но субъекта законодательной инициативы об
этом не проинформировали под предлогом того, что
Правительство РФ дало отрицательное заключение
на законопроект. Соответственно, присутствие авто�
ра документа нецелесообразно. По сути, таким обра�
зом, воронежских законодателей лишили права от�
стаивать свое предложение.

Когда в очередной раз Совет Государственной
Думы вынес законодательную инициативу на рассмот�
рение, хотя Правительство РФ вновь дало отрица�
тельное заключение, а комитет по образованию и
науке и депутатские фракции Государственной Думы
согласились с этим, автора законодательной инициа�
тивы в очередной раз решили не приглашать. Поэтому
Николаю Куралесину пришлось лично добиваться уча�
стия в оперативном рассмотрении инициативы.

У председателя комиссии своя точка зрения на
результаты обсуждения законодательной инициати�
вы на пленарном заседании Государственной Думы
и предысторию самого вопроса:

� Должен отметить, что на предварительном этапе
данный законопроект был направлен (по процедуре)
в большинство органов законодательной и исполни�
тельной власти субъектов РФ для обсуждения.

В 78 поступивших отзывах (45 – из органов испол�
нительной власти, 33 – из органов законодательной
власти) была выражена поддержка нашей инициати�
вы. В 10 отзывах содержались конструктивные за�
мечания и предложения по совершенствованию за�
конопроекта. «Против» выступили лишь 9 (7 органов
исполнительной власти и 2 органа законодательной
власти). Правовое управление Государственной
Думы в своем заключении всего лишь уточнило фор�
мулировку: вместо «учебно�воспитательный комп�
лекс» установить «учебно�воспитательный (образо�
вательный) комплекс». Но пресловутый отзыв Пра�
вительства РФ не поддержал данный законопроект.

Хочу озвучить результаты голосования на пленар�
ном заседании Государственной Думы. Из 450 депу�

татов голосовало 119. То есть можно утверждать, что
в зале не было 331 народного избранника! «За» зако�
нопроект проголосовали 97, «против» – 22, воздер�
жавшихся не было. Уточню голосование по фракци�
ям: «Родина»: «за»� 36 из 39, не голосовали – 3; КПРФ:
«за» � 44 из 48, не голосовали – 4; ЛДПР: «за» � 1 (Жири�
новский) из 36, не голосовали – 35; «Единая Россия»:
«за» � 7 из 304, «против» � 22, не голосовали – 275.

То есть голосовало 26,4 процента депутатов, не
голосовало – 73,6 процента. Судите сами. Должен
подчеркнуть, что даже визуально в зале не было
кворума. Так что легитимность данного решения ос�
тается открытой.

При этом представители Правительства РФ упо�
вали на то, что проблема пенсионного обеспечения
решена, и якобы именно она является основным кам�
нем преткновения, но я доказывал обратное. Зако�
нодательная инициатива «родилась» не из�за воз�
никших противоречий с выплатой пенсий. Все колли�
зии были устранены благодаря постановлению Пра�
вительства РФ от 2002 года, и перечень специально�
стей людей, которые имеют право на досрочное офор�
мление пенсий, внесены в общий реестр.

Речь идет совершенно о другом. Процесс развива�
ется в плоскости, аналогичной той, что сложилась с
детскими садами, � когда многие такие объекты были
приватизированы, хотя по законодательству детские
сады приватизировать нельзя. Но «лазейки» были най�
дены, и многие детские сады из образовательного поля
перешли в частные и другие руки. Сейчас, когда демог�
рафическая ситуация начала улучшаться, мы возмуща�
емся, почему не хватает мест в детских садиках.

Но ведь то же самое может произойти и со струк�
турами учебно�воспитательных комплексов. Тем бо�
лее что под многими детскими садиками, спортивны�
ми школами, относящимися к УВК, расположены хо�
рошие площади, земельные участки. Здания и соору�
жения также представляют материальную ценность.

Уверен, что опять многое будет выкуплено ком�
мерческими и иными заинтересованными структу�
рами, не имеющими никакого отношения к образо�
ванию. И потом мы их, естественно, не вернем. По�
вторюсь еще раз. Именно на базе УВК отрабатыва�
ются, и я верю в то, что и будут отрабатываться мно�
гие программы профильного и углубленного изуче�
ния предметов, которые сейчас предлагаются Мини�
стерством образования и науки РФ.

По мнению членов постоянной комиссии, напря�
женная работа предстоит впереди. Николай Курале�
син намерен в очередной раз отстаивать законода�
тельную инициативу, но в иной форме. Будет направ�
лен пакет документов в Правительство, в Государ�
ственную Думу и Совет Федерации. Депутаты наме�
рены восстановить справедливость, тем более что
для разрешения проблемы не требуется дополни�
тельных финансовых затрат.

Подготовила Полина ОРЕХОВА.

Сергей ПОЧИВАЛОВ, депутат областной Думы:

Когда представители бизнеса идут в законодательные
органы власти, зачастую подразумевается, что депутатский
мандат им необходим  для  лоббирования  собственных  инте�
ресов. И  после избрания  они напрочь  забывают об обещани�
ях избирателям,   их нуждах и чаяниях. А своего избранника
люди видят  разве что на телеэкранах. Такое, что поделать,  в
жизни иногда случается.

Сергей Николаевич ПОЧИВАЛОВ, к счастью,  из той катего�
рии людей, которые всегда держат слово.

Не хочу  быть «свадебным
генералом»

ОТКРОВЕННЫЙ  РАЗГОВОР

МЕЖДУНАРОДНЫЕ КОНТАКТЫ

Недавно областная Дума внесла измене�
ния в Закон «О лекарственном обеспечении
населения  и порядке осуществления фарма�
цевтической деятельности на территории Во�
ронежской области».

В поправках даны определения «фармацев�
тическая деятельность», «аптечное учреждение»,
«организация�производитель лекарственных
средств», «организация оптовой торговли лекар�

«Лекарственные» уточнения
ственными средствами», а также «фальсифици�
рованное» и «недоброкачественное лекарствен�
ное средство».

Тем самым областной  нормативный право�
вой акт приведен в соответствие с законода�
тельством Российской Федерации об осуществ�
лении фармацевтической деятельности и дру�
гими смежными правовыми актами.

Дмитрий ШИКУЛА.

В состав российской деле�
гации Миссии наблюдателей от
СНГ на выборах президента
Украины вошли 11 представи�
телей Воронежской области.
Такое решение было принято
главой администрации облас�
ти, руководством областной
Думы в ответ на обращения
Министерства иностранных
дел РФ и посольства Украины
в России.

� Цель присутствия россиян
� наблюдение за ходом голосо�
вания, объективная оценка
выборов и адекватная инфор�
мация о них, � говорит Татьяна
Григорьевна Мещерякова.

Воронежские наблюдатели
на украинских выборах

Завтра в соседнюю Луганскую область отправится группа воронежских представителей
для наблюдения за ходом второго тура выборов  президента Украины, назначенного  на 21
ноября. Возглавляет группу заместитель председателя Воронежской областной Думы Тать�
яна МЕЩЕРЯКОВА.

� Для политиков обеих стран
такое сотрудничество полезно
и продуктивно.

Воронежские посланцы �
представители администрации
области, депутаты областной
Думы, председатель избира�
тельной комиссии области Вла�
димир Селянин  � работали на
территории Луганской облас�
ти и во время первого тура ук�
раинских выборов.

Наблюдатели встретились с
руководством Луганской обла�
сти: главой администрации
Александром Ефремовым,
председателем областного Со�
вета Александром Тихоновым,
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представителями исполнитель�
ной и законодательной ветвей
власти. Члены группы  присут�
ствовали на избирательных
участках городов Красный Луч,
Лутугино, Антрацит, Сверд�
ловск, Краснодонского и Ро�
веньковского районов облас�
ти.

По мнению воронежских
наблюдателей, первый тур про�
шел  на высоком организаци�
онном уровне и без наруше�
ний. В Луганской области со
значительным отрывом лиди�
ровал Виктор Янукович.

Ольга РУДЕНКО.

* Почему преуспевающий
предприниматель  решил
баллотироваться в депута*
ты?

� Начиналось все просто.
Фирма «Адвекция», которой я
руковожу, расположена в Ле�
вобережье. По армейской
привычке сначала заботился
о своих подчиненных,  затем,
через какое�то время, в «Ад�
векцию» стали обращаться со
своими трудностями руково�
дители расположенных рядом
детских садов и школ. И я  тоже
всегда в меру возможностей
помогал им. А можно ли было
отказать жителям домов,  у
которых во дворах скопились
горы мусора или протекла кры�
ша?

Люди видели: не  «свадеб�
ному генералу» оказывают  до�
верие, а человеку дела. На�
верное,  поэтому они поддер�
жали меня на выборах,  про�
должают поддерживать и сей�
час.  И я  благодарен им за это.

* Сергей Николаевич, дол*
жны ли в депутатской рабо*
те на первом месте стоять
вопросы, если так можно
сказать, хозяйственные, те,
которые обязаны решать
местные власти – районные,
муниципальные?

� Мне трудно отделить зако�
нотворческую деятельность в
областной Думе и работу не�
посредственно в округе, вы�
полняя наказы избирателей.
Важно, по�моему, все. Ежегод�
но мы оказываем помощь в
подготовке школ, ПТУ, детских
садов к началу нового учебно�
го года, финансируем закупку
строительных и отделочных
материалов при подготовке к
отопительному сезону. Приоб�
ретаем спортивный инвен�
тарь, учебные пособия… Шко�
ле искусств  помогаем, детс�
ким творческим коллекти�
вам…

* О субботниках, которые
вы проводите в своем окру*
ге, знают не только в Лево*
бережье…

� А что, хорошая традиция.
Люди сами преображают сре�
ду обитания, своими руками
высаживают цветы,   деревья
и кустарники, красят  штакет�
ник, устанавливают  скамей�

ки�лавочки, детские площад�
ки.

В последнее время часто
жители обращаются с
просьбой помочь  привести в
божеский вид подъезды. И тут
мы идем навстречу – закупа�
ем краски, кисти, договарива�
емся с МУРЭПами, чтобы ра�
бочие помогли побелить по�
толки, глядишь, преобразился
подъезд, и у людей на душе
стало чуточку светлее.  Да ведь
когда  жители вместе с детьми
благоустраивают   дома и   дво�
ры, они  бережнее относятся к
делу своих рук.

* В  вашей депутатской
приемной, насколько я
знаю,  работает бесплатная
юридическая консульта*
ция…

� Да, действительно, юри�
дическая консультация рабо�
тает  более  четырех лет,  не�
давно по  просьбе жителей
поселков Шилово и Никольс�
кое открыли  и там филиалы
консультации. Правовая по�
мощь – самый  актуальный
нынче вопрос,  желающих по�
лучить совет, разъяснение
много. Причем, если необхо�
димо, наши консультанты  на�
правляют запросы в  различ�
ные властные структуры, ве�
дут переписку. Если дело име�
ет  судебную перспективу, то
юристы помогают составить
исковое заявление в суд и уча�
ствуют на всех стадиях судеб�
ного процесса. Для  людей не�

достаточно обеспеченных по�
лучить бесплатную правовую
помощь,   разумеется,  благо.

Я уже говорил: помогать
людям должен. Потому что
многим помощи ждать просто
не от кого. Так,   «пробили»  про�
ведение в Москве  сложных
операций двум парнишкам,
сейчас оба чувствуют себя не�
плохо.  Или, к  примеру, собра�
лись  воспитанники школы ис�
кусств на экскурсию в Петер�
бург. Ясно, что для юных ху�
дожников встреча с городом�
музеем �  счастье. Ездят сей�
час ребята не только на экс�
курсии, но и на фестивали, кон�
курсы,  как правило, за роди�
тельские деньги,  и не всегда
они у родителей есть. Мама
одного из воспитанников не
смогла оплатить поездку. Мог
ли я отказать в помощи  пар�
ню? Он мне свою картину по�
дарил. Как знать, может,  ста�
нет  мальчишка большим ху�
дожником?

* Ощущаете ли вы удов*
летворение от сделанного?

� Непростой вопрос. В по�
стоянной комиссии областной
Думы по собственности и при�
ватизации, заместителем
председателя которой  явля�
юсь, острейшим проблемам,
особенно это касается эконо�
мики,  требующим законода�
тельного решения, � видимо�
невидимо. Долгая и скрупулез�
ная работа шла в комиссии над
постановлением,  внесенным

в Думу администрацией обла�
сти, об  аренде государствен�
ного областного имущества.
Специально созданная рабо�
чая группа подготовила мето�
дику определения размера
арендной платы за нежилые
здания, сооружения, оборудо�
вание   для того,  чтобы приве�
сти в соответствие с уровнем,
складывающимся на рынке
недвижимости. Главная цель,
которую мы   преследовали до�
стигнута: разработан  эффек�
тивный механизм наполнения
доходной части областного
бюджета.

Острой для Воронежа оста�
ется проблема экологии. Пред�
приятия выплачивают доволь�
но значительные суммы за не�
гативное воздействие на ок�
ружающую среду. Но,  на мой
взгляд, распределяются они
несправедливо. 20 процентов,
как того требует  закон, уходят
в федеральный центр, осталь�
ные 80 – остаются в област�
ном бюджете,  и  область сама
решает, куда,  кому и сколько
средств направить. Я был и ос�
таюсь  сторонником того, что�
бы часть средств оставалась
там, где расположен «вредный
объект», а деньги шли на оздо�
ровление природы.

Наша профильная комиссия
была инициатором  закона об

осуществлении инновацион�
ной деятельности. Закона важ�
ного, позволяющего привлечь
инвестиции из разных источ�
ников, а, следовательно,  под�
нять экономику региона.

* А как обстоит дело с реа*
лизацией вашего инвести*
ционного проекта, который
в свое время был  признан
лучшим?

� Еще несколько лет  назад
я  создал проект  предприятия
по переработке макулатуры.
Он был одобрен областной ад�
министрацией и даже признан
лучшей инновационной разра�
боткой 2002 года. К  сожале�
нию,  из�за финансовых про�
блем строительство предпри�
ятия идет не такими быстрыми
темпами, как  хотелось. Уже
заложен фундамент, частично
возведены стены.  В Европе
закуплено самое современ�
ное и совершенное оборудо�
вание,  понемногу готовим
кадры для будущего предприя�
тия в подшефном ПТУ №15.

Такое предприятие для Во�
ронежа – крайне необходимо,
ведь сегодня бытовые отходы
– макулатуру,  пластиковую
тару мы возим на переработку
в Подмосковье и Ростовскую
область. Затем закупаем и ве�
зем обратно картонные и пла�
стиковые ящики. Это невыгод�
но экономически – ведь сред�
ства за переработку оседают в
соседних регионах,  растут  на�
кладные расходы за счет
транспортных перевозок,  что
в конечном итоге скажется на
цене продукции,  а заплатит за
нее воронежский потребитель.

Предприятие не только эко�
логически безопасное,  его
объемы позволят перерабаты�
вать вторсырье практически
всего Центрального Чернозе�
мья, а главное,  оно позволяет
создать дополнительно более
сотни новых рабочих мест.

Подготовила
Надежда ДОЛИНИНА.

На заседании постоянной
комиссии по местному само�
управлению, связям с обще�
ственностью и СМИ (предсе�
датель – Ирина ТРАНЬКОВА)
законодатели уделили особое
внимание проблеме финанси�
рования областных СМИ.

 Начальник управления по
делам печати и средств мас�
совых коммуникаций админи�
страции Воронежской облас�
ти Иван Щелоков проинфор�
мировал депутатов об испол�
нении областного бюджета на
2004 год за текущие 9 меся�
цев в части, касающейся фи�
нансирования областных СМИ
и книгоиздания:

� Уже удалось реализовать

БЮДЖЕТ�2004 Как финансируют СМИ
несколько значимых проек�
тов. К 70�летию области выпу�
щен фотоальбом «Воронеж»,
опубликовано пять книг из се�
рии «Воронежские писатели –
детям». Идет работа над энцик�
лопедией Воронежской обла�
сти. К 60�летию Победы при�
урочен выпуск издания «Воро�
нежский фронт», в котором
будут собраны воспоминания
ветеранов Великой Отече�
ственной войны. Готовится к
печати книга «Кто руководил
Воронежской областью».

 В целом на финансирова�
ние телеканала «Губерния»,
Дома журналиста, област�
ных, городских и районных
газет, учредителями которых
являются администрация
области и органы местного
самоуправления, а также
проведение организацион�
но�творческой работы уже
выделено более 80 процен�
тов бюджетных средств от
запланированной на весь
год суммы.

В перспективе – дальней�

шее развитие областного те�
левидения, то есть телекана�
ла «Губерния». Уже установле�
ны три передатчика – в Бори�
соглебске, Боброве и Богуча�
ре. Приобретение в 2005 году
современного оборудования
позволит «Губернии» охватить
более 80 процентов населе�
ния области.

У депутатов возникли серь�
езные вопросы о целесооб�
разности расходования колос�
сальных средств на эти цели.
Много претензий к редакци�

онной, творческой политике
канала.

По мнению председателя
комиссии Ирины Транько�
вой, общественность долж�
на контролировать расходо�
вание бюджетных средств
на нужды областного теле�
видения и газет, отслежи�
вать качество электронной
и печатной продукции. Для
этого необходимо создать
специальный обществен�
ный орган.

Полина ОРЕХОВА.

ДЕПУТАТСКИЙ ДНЕВНИК
Александр ПОЛЬНИКОВ активно участву�

ет в жизни своего избирательного округа. При
поддержке губернатора ему удалось обеспе�
чить бюджетными средствами строительство
Краснореченской средней школы, первой оче�
реди дороги к мужскому монастырю Серафи�
ма Саровского.

А из депутатского фонда Александр Нико�
лаевич выделил средства на ремонт моста
через реку Ворон, столь необходимого жите�
лям села Верхний Затон, и строительство до�
роги в селе Листопадовка.

***
27 малообеспеченных семей избиратель�

ного округа №26 (Бутурлиновский район) по�
лучили с начала года единовременную помощь
на лечение и газификацию. Общая сумма пе�
речислений составила 92 тысячи рублей.

Помимо этого депутат Александр ЕВСТРА�
ТОВ оказал материальную помощь  детским
клубам,  Нижнекисляйским хору, школам рай�
она, обществу слепых города Бутурлиновка и
т.д.

***
Недавно Мировский детский дом Панинс�

кого района отметил свой день рождения �
этому муниципальному учреждению исполни�
лось шесть лет. Среди многочисленных подар�
ков – один и от депутата областной Думы по

избирательному округу № 40 Юрия МАТВЕЕ�
ВА. Он выделил детскому дому средства для
приобретения видеокамеры.

***
Благодаря организационной и матери�

альной поддержке Юрия БАЯ в первой де�
каде ноября вдоль улицы Волгоградская,
близ колледжа юстиции, около собора на
ул. Волгоградская были высажены около
400 саженцев. Для этого были привлече�
ны производственные бригады молодеж�
ного фонда «Шаг навстречу». Эти же брига�
ды приняли участие в благоустройстве мик�
рорайона в течение октября � уборке тер�
риторий детских садов, бывшего киноте�
атра «Старт», установке детских игровых
площадок.

***
Благодаря Виктору НЕКРАСОВУ в Комин�

терновском районе отремонтирована внут�
риквартальная дорога между улицами Бего�
вая и Хользунова. Жителям улиц 45�й стрел�
ковой дивизии, Народной, Товарищеской и
Новгородской депутат помог решить пробле�
му освещения.

Также Виктор Николаевич организовал по�
ездку в Задонск для вдов военнослужащих,
погибших при несении службы в мирное вре�
мя.

(Окончание.
Начало на 3*й стр.)

Думаю, коллеги меня под�
держат в том, что  бюджет �
2005 должен нести соци�
альную нагрузку, а «бюджет�
ная заначка» � направлена на
увеличение  расходов на здра�
воохранение и образование.

Еще одна проблема,  требу�
ющая своей «строки»  в бюдже�
тах всех уровней, – финанси�
рование и развитие науки. Осо�
бенно  это касается нашей Во�
ронежской области,  не распо�
лагающей богатыми минераль�
но�сырьевыми ресурсами и вы�
полняющей научно�техничес�
кие и исследовательские раз�
работки в оборонных отраслях,
машиностроении и металлооб�
работке, пищевой, химической
и нефтехимической промыш�
ленности. По этим правилам,
наряду с развитием промыш�
ленного потенциала,  должен
быть сверстан бюджет –2005.

В завершающемся году та�
рифы монополистов неуклон�
но росли. Инфляцию хотели
удержать в рамках 10 процен�
тов, однако за  9 месяцев она
уже составила 8 процентов.

Гляжу в закон
как в зеркало

По многим направлениям
цены приблизились к миро�
вому уровню, чего, к сожале�
нию,  не скажешь о зарпла�
тах, пенсиях, хотя в золотова�
лютном и стабилизационном
фондах аккумулированы сот�
ни миллиардов рублей, а с
регионов требуют реализации
правительственной концеп�
ции перехода к стопроцент�
ной оплате услуг ЖКХ кварти�
росъемщиками и собственни�
ками жилья. Встречаясь с из�
бирателями,  знаю, что у мно�
гих зарплат и пенсий едва хва�
тает только заплатить по этим
счетам,  а как жить,  растить
детей?  Поэтому средства, на�
правляемые,  например, на
реформирование ЖКХ ( в на�
шей области эта проблема
стоит чрезвычайно остро),
модернизацию материально�
технической базы, замену
теплосетей, внедрение энер�
госберегающих технологий,
не должны вызвать роста ин�
фляции и потребительских
цен.

Сегодня ясно, что при со�
хранении сырьевого крена в
экономике страны даже удво�

ение ВВП не скажется на пол�
ноте кошельков граждан, а ко�
личество людей, живущих  за
чертой бедности, останется на
прежнем уровне. Тарифы ес�
тественных монополий не дол�
жны превышать порог инфля�
ции,  для чего нужен жесткий
государственный контроль, а
единственный способ изба�
виться от инфляции,  по моему
глубокому убеждению,   – это
создавать устойчивую  эконо�
мику. Золотовалютный ре�
зерв, стабилизационный
фонд, конечно, нужны, но они
должны работать на экономи�
ку,  а не лежать мертвым капи�
талом.

Депутатам при работе над
проектом областного бюдже�
та есть  о  чем подумать.  Бюд�
жет должен на деле работать
в интересах населения Воро�
нежской области. Исходя из
этого,  даже при остром дефи�
ците средств  можно добить�
ся многого, тем более что
большинство депутатов – ру�
ководители крупных предпри�
ятий.

Подготовила
Надежда ДОЛИНИНА.
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СЕМЕНА
яровых культур

высших репродукций

Учхоз «Березовское» ВГАУ

Тел.: код (240) 4-24-30, 4-25-36,
4-24-22; факс 4-24-30.

� ячмень Белгородец,
Одесский-100;

� горох Флагман-9,
VSB-113.21.28;

� гречиха Дикуль;

� подсолнечник Родник.
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(протеин 54-62)

Тел. (903) 650-08-39. Сертифицировано.

ПОКУПАЕМ ЗЕРНОВЫЕ

ПРОДАЕМ
РЫБНУЮ МУКУ
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Автозапчасти

МАЗ  КАМАЗ
ЗИЛ  ГАЗ  УАЗ
САМЫЕ НИЗКИЕ ЦЕНЫ В РЕГИОНЕ

ТЕЛЕФОН (07341) 2-43-96
Вор. обл., Автомагистраль Москва-Ростов.

ГЛАВНОЕ ФИНАНСОВОЕ УПРАВЛЕНИЕ
ПРИГЛАШАЕТ К УЧАСТИЮ В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ

АДМИНИСТРАЦИЯ ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ

ПРЕДМЕТ КОНКУРСА:
Горюче-смазочные материалы.

УСЛОВИЯ И СРОКИ:
Условия оплаты – по факту поставки, по мере поступления средств из бюджета,

в соответствии с государственным контрактом.
Срок поставки:
- для ГУВД - в течение 2005г.;
- для ГУ «Автобаза АВО» - в первом квартале 2005г.
Источник финансирования – бюджет Воронежской области.

ИНФОРМАЦИЯ ОБ ОРГАНИЗАТОРЕ КОНКУРСА:
Главное финансовое управление администрации Воронежской области.
Фактический адрес: 394000, г.Воронеж, пл.Ленина, 12, Управление областного

заказа Главного финансового управления, отдел подготовки и проведения торгов,
к.521, тел./факс: (0732) 39-02-33, 55-43-86; e-mail: gfu-2@fin1.vrn.ru

Ответственный исполнитель: Бавыкина М.М., Петрова С.Г.

ИНФОРМАЦИЯ О ЗАКАЗЧИКАХ:
* Главное управление внутренних дел Воронежской области.
Почтовый адрес: 394690, г.Воронеж, ул.Володарского, 39.
Тел./факс: (0732) 51-14-79, 51-11-10.
Ответственные: Романычев А.В., Минин Д.А.

* Государственное учреждение «Автобаза администрации Воронеж-
ской области».

Почтовый адрес: 394030, г.Воронеж, ул.40 лет Октября, 5.
Тел.: (0732) 52-24-95, 52-18-71.
Ответственный Батищев В.В.

ИНФОРМАЦИЯ О КОНКУРСЕ:
Конкурсная документация предоставляется бесплатно по адресу организатора.
Дата и место проведения конкурса – 28 декабря 2004г. по адресу организа-

тора.
Дата и время окончания приема заявок – 27 декабря 2004г. по адресу

организатора.
Срок заключения государственного контракта – в течение 10 дней с момента

подведения итогов конкурса.
Критерии оценки предложений претендентов: минимальная цена продукции;

соответствие продукции требованиям ГОСТ; условия оплаты поставок; деловая
репутация; для ГУВД дополнительно: хранение и отпуск ГСМ со своих АЗС по
талонам; наличие не менее 4 АЗС, расположенных в правобережной части г.Воро-
нежа и не менее 2 АЗС в левобережной части; работа АЗС круглосуточно; наличие
минимального запаса АИ-95, АИ-92 и А-76 не менее 10 процентов от общего
объема.

Дополнительные условия и требования приведены в конкурсной документации.

В конкурсах могут принять участие любые юридические лица, зарегистри-
рованные на территории России, имеющие право на производство и (или)
поставку продукции, указанной в  конкурсной документации, представившие
обеспечение конкурсной заявки и подавшие в  установленном порядке заявку на
участие в конкурсе.

Квалификационные требования к участникам конкурса приведены в конкурсной
документации.

Заявки, несвоевременно представленные, неполные, содержащие недостовер-
ные сведения, оформленные с нарушением требований, не имеющие обеспече-
ния, к конкурсу не допускаются.

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
Администрация города Воронежа сообщает, что в помещении комитета

по управлению имуществом:  ул. Пушкинская, 5, актовый зал,
21 декабря 2004 года в 11.00 состоится аукцион с открытой формой подачи

предложения по цене по продаже в собственность автотранспорта.

№ Наименование Год Началь- Шаг Сумма Балансодержатель
п/п автомашины, марка, выпуска ная цена торгов задатка (адрес)

государствен- (руб.) (руб.) (руб.)
ный  номер

1. Автомобиль ВАЗ 21061, 1994 6 140,0 300,0 1 228,0 МУ здравоохранения г.Воронежа
государственный номер “Городская больница № 5”,
А 178 АТ/ 36 г.Воронеж, ул. П.Осипенко, д. 11.

2. Автомобиль ВАЗ 21063, 1993 4 450,0 200,0  890,0 МУ здравоохранения г.Воронежа
государственный номер “Городская больница № 5”,
ВВГ - 4079 г.Воронеж, ул. П.Осипенко, д. 11.

3. Автомобиль ВАЗ 21061, 1995  4 496,0  200,0  900,0 МУ здравоохранения г.Воронежа
государственный номер “Городская поликлиника № 7”,
А 996 ОО/36 г. Воронеж, ул. Маршака, д. 1.

4. Специальный 1993 4 618,0 200,0 925,0 МУ здравоохранения г.Воронежа
автомобиль УАЗ – 3152, “Городская поликлиника № 7”,
государственный номер г. Воронеж, ул. Маршака, д. 1.
Т 086 ВЕ/ 36

Победителем признается участник,
предложивший наивысшую цену.

Победитель возмещает стоимость услуг
по экспертной оценке автомобиля для
продажи с аукциона.

Аукцион проводится в соответствии с по-
становлением городского муниципально-
го Совета от 19.10.2000г. № 161-II. В соот-
ветствии со ст.447 Гражданского кодекса
РФ торги, в которых участвовал только
один участник, признаются несостоявши-
мися. Произвести осмотр автомобилей и
ознакомиться с технической документа-
цией можно по адресу расположения му-
ниципальных учреждений, на балансе ко-
торых числятся автомобили с 10 до 13 ча-
сов по рабочим дням.

Участниками торгов могут быть любые
лица за исключением государственных и
муниципальных унитарных предприятий
и учреждений, а также юридические лица,
в уставном капитале которых доля Рос-
сийской Федерации, субъектов Российс-
кой Федерации и муниципальных образо-
ваний превышает 25 %, своевременно по-
давшие заявку и представившие надлежа-
щим образом оформленные документы.

Заявки принимаются по адресу: г. Воро-
неж, ул. Пушкинская, 5, ком. 329 с 9.00 до
16.00 в рабочие дни с 19 ноября 2004 г.   по
16 декабря 2004 г.

Желающим участвовать в торгах необ-
ходимо:
�  заключить договор “О задатке” с адми-

нистрацией г. Воронежа;
�  оплатить задаток в размере, указанном

в таблице, перечислив денежные средства на
р/ счет финансово-казначейского управле-
ния администрации города Воронежа, рас-
четный счет № 40204810200000000004 в
ГРКЦ ГУ Банка России по Воронежской
области , БИК 042007001, ИНН 3666084175,
ОКАТО 20401390000, КПП 366601001,  код
5041301.

Задаток возвращается участникам аукцио-
на, за исключением победителя, в течение 5
дней после подведения итогов аукциона;
�  предъявить платежный документ с от-

меткой банка об оплате задатка;
�  предоставить опись поданных докумен-

тов в 2 экземплярах.
Физические лица предъявляют документ,

удостоверяющий личность.
Юридические лица дополнительно пред-

ставляют следующие документы:
�  нотариально заверенные копии учреди-

тельных документов;
�  решение в письменной форме соответ-

ствующего органа управления о приобрете-
нии имущества (если это необходимо в со-
ответствии с учредительными документа-
ми претендента и законодательством госу-
дарства, в котором зарегистрирован претен-
дент);
�  сведения о доле Российской Федерации,

субъекта Российской Федерации и муници-
пального образования в уставном капитале
юридического лица.

В случае подачи заявки представителем
претендента последним предъявляется над-
лежащим образом оформленная доверен-
ность (содержащая полномочия по участию

в аукционе, заключению договора купли-
продажи и т.п.).

Заседание комиссии по признанию пре-
тендентов участниками аукциона состоит-
ся 17 декабря 2004 г. по адресу: г. Воронеж,
ул. Пушкинская, 5, комн. 329 в 15.00.

Итоги аукциона подводятся в день про-
ведения аукциона в комитете по управле-
нию имуществом.

Победителем аукциона признается участ-
ник, предложивший в ходе торгов наиболее
высокую цену за объект торгов. Победите-
лю выдается протокол итогов аукциона.

В течение 5 рабочих дней после подведе-
ния итогов с победителем аукциона заклю-
чается договор купли-продажи. Оплата по
договору купли-продажи должна быть про-
изведена в течение 10 банковских дней пос-
ле подписания договора в размере цены,
установленной на аукционе в результате
торгов, на вышеуказанный счет продавца.

При уклонении или отказе от заключе-
ния договора купли-продажи в пятиднев-
ный срок после подведения итогов аукци-
она задаток победителю не возвращается, и
он утрачивает право на заключение дого-
вора купли-продажи.

Ознакомиться с правилами проведения
торгов и полной информацией по продава-
емым объектам можно в управлении муни-
ципальной собственности администрации
г. Воронежа (ул. Пушкинская, 5, комн. 329).

Контактные телефоны: 55-19-64, 52-47-
06, 52-23-45.

 Контактные телефоны: 522-345, 524-
706, 551-964.

Собственники земельных долей
общей долевой собственности ОАО «Елизаветовское»

Павловского р-на 8 человек (8 долей)
извещают о своем намерении
выделить земельные участки

общей пл. 43,3 га с качественной оценкой (2999 б/га), в том числе пашни 36,9 га
(2834 б/га): первый участок площадью 14,6 га (1173 б/га), расположенный в

кадастровом квартале 36:20:60 00 018; второй участок площадью 22,3 га (1661 б/га),
расположенный в кадастровом квартале 36:20:61 00 015; сенокос площадью 6,4 га
(165 б/га), расположенный в кадастровом квартале 36:20:60 00 019 на основании

решения общего собрания акционеров ОАО «Елизаветовское» от 22 марта 2000 года
с целью передачи в аренду КФХ «Тыртышников» в счет своих земельных долей.
Рыночная стоимость выделяемого земельного участка не превышает рыночной

стоимости, остающейся после выделения земельного участка в расчете на единицу
его площади. Компенсация остальным участникам не выплачивается.

Информацию о собственниках земельных долей, а также дополнительные данные
о предполагаемом местоположении выделяемых земельных участков

можно получить у представителя собственников земельных долей
Тыртышникова Н.В., проживающего по адресу: Воронежская обл., Павловский р-н,

с. Елизаветовка, ул. Ворошилова, д. 25, тел. 262-49-5-55.

18 декабря 2004 года в 10.00 в здании Самовецкого ДК по адресу:
с.Б.Самовец, ул.Школьная, 13, состоится

общее собрание собственников земельных долей
бывшего колхоза «Заря» Эртильского района.

Повестка дня:

При себе иметь паспорт.

1. О выделении земельных участ-
ков в счет земельных долей собствен-
никам, выходящим из общей доле-
вой собственности.

2. Определение местонахождения
участков земли, выделенных соб-
ственникам, выходящим из общей
долевой собственности.

3. О порядке владения и пользова-

ния выделенными земельными учас-
тками.

4. Условия передачи в аренду вы-
деляемых земельных участков в ЗАО
СХП «Виктория».

5. Об избрании представителей соб-
ственников для подписания догово-
ра аренды с ЗАО СХП «Виктория».

6. Разное.

ВНИМАНИЕ!
Мы, собственники земельных долей СХА «Подгорное»,

ВОЗРАЖАЕМ ПРОТИВ ВЫДЕЛЕНИЯ
ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ

в счет земельных долей, указанных в газете «Коммуна»
№165 от 23.10.04г. и №171 от 4.11.04г.

Представитель собственников Перов В.И.Я, Рудченко Александр Сергеевич,
участник долевой собственности, бывшего совхоза

Алейниковский, действующий по доверенностям, выданным
Алейниковской сельской администрацией от имени 11

собственников 15 земельных долей,

сообщаю о своем намерении
выделить земельный участок

в счет земельных долей установленного размера
15х442 б/га = 6630 б/га с предполагаемым местоположением:

поле №Vрабочий участок 3 – 70 га (система земледелия
1997 года) в северной части кадастрового квартала

36:27:096 00 013 в связи с организацией крестьянского
хозяйства по производству зерновых и технических культур.

Возражения прошу направлять по адресу:
с.Алейниково Россошанского района.

Сообщение участникам
общедолевой собственности

бывших земельных угодий совхоза
 Алейниковский Россошанского р-на

Воронежской области

СОБСТВЕННИКИ 51 ЗЕМЕЛЬНОЙ ДОЛИ
на праве собственности на земельный участок площадью 275,91 га с/угодий с качественной оценкой 18870 баллогектаров, расположенный на территории

СХА им. Куйбышева Бобровского р-на Воронежской обл.,

ИЗВЕЩАЮТ О СВОЕМ НАМЕРЕНИИ ВЫДЕЛИТЬ ЗЕМЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК (МАССИВЫ)
в счет долей в праве общей собственности на земельный участок из земель с/х назначения общей пл. 275,91 га, в том числе 223,89 га пашни, находящейся
в севообороте №1 (поле №V, 2-й участок – 72 га, поле №VI – 1-й участок – 68 га, 2-й участок – 81 га), согласно материалам корректировки севооборота

за 1997г. по СХА им. Куйбышева, для передачи в аренду КФХ «Светлана». Рыночная стоимость выделяемого земельного уч-ка не превышает рыночной
стоимости, остающейся после выдела земельного уч-ка в расчете на единицу его площади. Представитель собственников зем. долей по доверенности

Кузнецова Валентина Петровна, проживающая по адресу: Воронежская обл., Бобровский р-н, с.Пчелиновка, ул.Комсомольская, 19.
Выделить земельный участок, а также дополнительные данные о местоположении выделяемого уч-ка можно получить у представителя собственников

земельных долей или в комитете по земельным ресурсам и землеустройству по Бобровскому району.
Возражения от участников долевой собственности по местоположению выделяемого земельного уч-ка и размеру компенсаций остальным участникам

долевой собственности направляются в 2 экземплярах: один – представителю собственников земельных долей, второй – в комитет по землеустройству
 по Бобровскому р-ну в течение месяца со дня  публикации.

находящейся: Воронежская
обл., Новоусманский р-н,

Р.Хава, СХА «Колхоз «Дружба»,
между трассой Воронеж-

Тамбов и Майское.
Претензии принимаются
в течение месяца со дня

публикации: Новоусманский
р-н, Р.Хава, ул.Луговая, 19.

Собственник
земельной доли
Быковская А.И.

сообщает о выделении
зем. доли,

СОБСТВЕННИКИ ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ
общей долевой собственности, расположенных в пределах

землепользования СХА «Нива» с.Левая Россошь Каширского р-на
Воронежской обл. (14 долей)

ИЗВЕЩАЮТ О СВОЕМ НАМЕРЕНИИ ВЫДЕЛИТЬ ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ
в натуре в счет земельных долей общей площадью 75,8 га
для передачи в аренду КФХ Попова Владимира Ивановича

поле №2 полевого севооборота №1 площадью 193 га.
Возражения о местоположении земельных участков направлять

доверенному лицу собственников земельных долей с.Левая Россошь
Каширского р-на Попову Владимиру Ивановичу.

Опубликованное
объявление собственников

в «Коммуне»
от СХА «Заветы Ильича»

СЧИТАТЬ
НЕДЕЙСТВИТЕЛЬНЫМ

в связи с тем,
что представитель

собственников
Силаева Л.П. не была

поставлена в известность.

Собственники 118 земельных долей
в праве общей собственности на земельный участок
площадью 790,6 га пашни, с качественной оценкой

71955 баллогектаров, расположенный на территории
ООО СХП «Михайловское» Новохоперского района

Воронежской области в количестве 117 человек,

извещают о своем намерении
выделить земельный участок (массивы)

в счет долей в праве общей собственности на земельный участок
из земель сельскохозяйственного назначения

общей площадью 790,6 га пашни.
Рыночная стоимость выделяемого земельного участка (массивов)
не превышает рыночную стоимость, остающуюся после выдела

земельного участка в расчете на единицу его площади.
Представитель собственников земельных долей по доверенности

Кулиничева Наталья Васильевна, проживающая по адресу:
Воронежская область, Новохоперский район, с.Михайловка,

ул.Центральная, дом № 25, тел. (0753) 47-4-49.

Собственники
земельных долей
ООО «Еланское»,

находившихся в аренде ООО
«Хопер-Агро»,

извещают о своем
намерении выделить
земельные участки
в счет 65 земельных долей

для сдачи в аренду ООО
«Рассвет» общей площадью
588 га, в т.ч. пашни 374 га,

пастбищ 117 га,
сенокосов 98 га.

Свои возражения высылать
доверенному лицу Солодкому

Николаю Владимировичу
по адресу: с.Русаново

Новохоперского района.

СОБСТВЕННИКИ
ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ
СХА «РУСАНОВСКАЯ»

Новохоперского района
СООБЩАЮТ О СВОЕМ

НАМЕРЕНИИ ВЫДЕЛИТЬ
ЗЕМЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК

в счет 248 долей для сдачи
в аренду ООО «Рассвет»

общей площадью 2208 га, в т.ч.
пашни 1365 га (поля 1, 3, 5, 6, 7,
8, 9, 10, 11, 12, 13, 15, 16, 20, 21
и часть 22 – 28 га), пастбищ 446 га
(поля 1, 2, 3, 4), сенокосов 397 га

(к1, часть к2 – 335 га).
Свои возражения высылать

доверенному лицу Солодкому
Николаю Владимировичу по адресу:
с.Русаново Новохоперского района.

1. Полное фирменное наименование эмитента (для некоммерчес-
кой организации – наименование) с указанием организационно-
правовой формы: Открытое акционерное общество «Домостроительный
комбинат»;

2. Место нахождения эмитента: 394038, г. Воронеж, ул. Пешестрелец-
кая, д. 95;

3. Присвоенный эмитенту налоговыми органами идентификацион-
ный номер налогоплательщика: 3665005205;

4. Уникальный код эмитента, присваиваемый регистрирующим
органом: 42924-А;

5. Код существенного факта: 0342924А31102004;
6. Адрес страницы в сети Интернет, используемой эмитентом для

опубликования сообщений о существенных фактах: www.dsk.vrn.ru;
7. Название периодического печатного издания, используемого

эмитентом для опубликования сообщений о существенных фактах:
газета «Коммуна»;

8. Факт (факты), повлекший разовое увеличение чистой прибыли или
чистых убытков эмитента более чем на 10 процентов: увеличение объе-
мов строительства и ввод в эксплуатацию жилых домов в 3 квартале 2004 года;

9. Дата появления факта (фактов), повлекшего за собой разовое
увеличение чистой прибыли или чистых убытков эмитента более чем
на 10 процентов: 31 октября 2004 года;

10. Значение чистой прибыли (чистых убытков) эмитента за отчет-
ный период (месяц, квартал, год), предшествующий отчетному пе-
риоду, в котором появился соответствующий факт (факты): 4 606
тысяч рублей;

11. Значение чистой прибыли (чистых убытков) эмитента за отчет-
ный период, в котором появился соответствующий факт (факты): 14
702 тысяч рублей;

12. Изменение чистой прибыли (чистых убытков) эмитента в абсо-
лютном и процентном отношении:

- в абсолютном отношении – 10 096 тысяч рублей;
- в процентном отношении – 219%

Генеральный директор С.Н.Лукин
31 октября 2004г.                                м.п.

СООБЩЕНИЕ О СУЩЕСТВЕННОМ ФАКТЕ
«СВЕДЕНИЯ О ФАКТАХ, ПОВЛЕКШИХ

РАЗОВОЕ УВЕЛИЧЕНИЕ ЧИСТОЙ ПРИБЫЛИ
ИЛИ ЧИСТЫХ УБЫТКОВ ЭМИТЕНТА

БОЛЕЕ ЧЕМ НА 10 ПРОЦЕНТОВ»

29 октября 2004 года в г. Воронеже состоялось внеочередное общее
собрание акционеров ОАО «Воронежская энергосбытовая компания».

Форма проведения – собрание.
Число голосов, которыми по вопросам повестки дня обладали лица,

принявшие участие в собрании – 38 191 785, что составило  68,0162 % от
общего числа размещенных голосующих акций.

Собрание акционеров приняло следующие решения:
1. Передать полномочия единоличного исполнительного органа ОАО

«Воронежская энергосбытовая компания» по договору управляющей
организации – ОАО «Воронежская управляющая энергетическая ком-
пания».

2. Утвердить аудитором ОАО «Воронежская энергосбытовая компа-
ния» ООО «Аудиторская компания  «Баланс. ЛТД».

3. Утвердить Положение о порядке  подготовки и проведения Общего
собрания акционеров Общества.

4. Утвердить Положение о порядке созыва и проведения заседаний
Совета директоров Общества.

5. Утвердить Положение о Ревизионной комиссии Общества.
6. Утвердить Положение о выплате членам Совета директоров  Обще-

ства вознаграждений и компенсаций.
7. Утвердить Положение о выплате членам Ревизионной комиссии

Общества вознаграждений и компенсаций.
Совет директоров

ОАО «Воронежская энергосбытовая компания»

ИТОГИ  ВНЕОЧЕРЕДНОГО
ОБЩЕГО СОБРАНИЯ АКЦИОНЕРОВ

ОАО «ВОРОНЕЖСКАЯ
ЭНЕРГОСБЫТОВАЯ КОМПАНИЯ»

ИТОГИ ВНЕОЧЕРЕДНОГО ОБЩЕГО СОБРАНИЯ
АКЦИОНЕРОВ ОАО « ВОРОНЕЖСКАЯ

ГЕНЕРИРУЮЩАЯ КОМПАНИЯ»
29 октября 2004 года в г. Воронеже состоялось внеочередное общее

собрание акционеров ОАО «Воронежская генерирующая компания».
Форма проведения – собрание.
Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц,

имеющих право на участие в общем собрании - 55  980  119.
Число голосов, которыми обладали лица – владельцы размещенных

акций, имеющих право голоса на собрании - 56  151  024.
Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в собра-

нии - 38  175  510.
Кворум по вопросам повестки дня - 67,9872 %.

Собрание акционеров приняло следующие решения:
1. Передать управляющей организации ОАО «Воронежская управляю-

щая энергетическая компания» полномочия единоличного исполнитель-
ного органа Общества.

2. Утвердить аудитором Общества ООО «Аудиторская компания «Баланс.
ЛТД».

3. Утвердить Положение о порядке подготовки и проведения Общего
собрания акционеров Общества.

4. Утвердить Положение о порядке созыва и проведения заседаний
Совета директоров Общества.

5.  Утвердить Положение о Ревизионной комиссии Общества.
6. Утвердить Положение о выплате членам Совета директоров Обще-

ства вознаграждений и компенсаций.
7. Утвердить Положение о выплате членам Ревизионной комиссии

Общества вознаграждений и компенсаций.
Совет директоров ОАО «Воронежская генерирующая компания».

1. Полное фирменное наименование эмитента (для некоммер-
ческой организации - наименование) с указанием организацион-
но-правовой формы: Открытое акционерное общество «Домостро-
ительный комбинат»;

2.  Место нахождения эмитента: 394038 г. Воронеж, ул. Пеше-
Стрелецкая, д. 95;

3. Присвоенный эмитенту налоговыми органами идентификаци-
онный номер налогоплательщика: 3665005205;

4. Уникальный код эмитента, присваиваемый регистрирующим
органом: 42924-А;

5. Код существенного факта: 0242924А31102004;
6. Адрес страницы в сети «Интернет», используемой эмитентом

для опубликования сообщений о существенных фактах:
www.dsk.vrn.ru;

7. Название периодического печатного издания, используемого
эмитентом для опубликования сообщений о существенных фак-
тах: газета «Коммуна»;

8. Факт (факты), повлекший разовое увеличение или уменьше-
ние стоимости активов эмитента более чем на 10 процентов: увели-
чение объемов строительства и ввод в эксплуатацию жилых домов в
3 квартале 2004 года;

9. Дата появления факта (фактов), повлекшего разовое увели-
чение или уменьшение стоимости активов эмитента более чем на
10 процентов: 31 октября 2004 года;

10. Стоимость активов эмитента на дату окончания отчетного
периода (месяца, квартала, года), предшествующего отчетному
периоду, в котором появился соответствующий факт (факты):
1 964 286 тысяч рублей;

11. Стоимость активов эмитента на дату окончания отчетного
периода (месяца, квартала, года), в котором появился соответ-
ствующий факт (факты): 2 282 855  тысяч рублей;

12. Изменение стоимости активов эмитента в абсолютном и про-
центном отношении:

- в абсолютном отношении - 318 569 тысяч рублей;
- в процентном отношении - 16 %.

Генеральный директор С.Н. Лукин
31 октября 2004 года                             м.п.

СООБЩЕНИЕ О СУЩЕСТВЕННОМ ФАКТЕ
«СВЕДЕНИЯ О ФАКТАХ, ПОВЛЕКШИХ РАЗОВОЕ УВЕЛИЧЕНИЕ

ИЛИ УМЕНЬШЕНИЕ СТОИМОСТИ АКТИВОВ ЭМИТЕНТА
БОЛЕЕ ЧЕМ НА 10 ПРОЦЕНТОВ»

Собственники земельных долей – участники общей долевой
собственности, бывших земельных угодий совхоза

«Россошанский» Россошанского района Воронежской области
уведомляют всех участников общей долевой собственности,

бывших земель совхоза «Россошанский», о том, что 19 декабря
2004 года в 10 часов в здании клуба п.Россошанский

Россошанского района состоится

с повесткой дня:
1. Определение порядка распоряжения, владения и пользования

земельным участком, находящимся в общей долевой собственности
с целью передачи  в аренду ООО «Россошь сад». Выделение земель-
ных участков.

2. Определение местоположения части земельного участка, в гра-
ницах которого в первоочередном порядке выделяются земельные
участки в счет долей.

Информацию по повестке дня можно получить у представителя
собственников земельных долей Кремо Валентины Васильевны:

г.Россошь Воронежской области, ул.Пролетарская, 130/24
либо в администрации ООО «Россошь сад».

ОБЩЕЕ СОБРАНИЕ СОБСТВЕННИКОВ
ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ – УЧАСТНИКОВ
ОБЩЕЙ ДОЛЕВОЙ СОБСТВЕННОСТИ,

БЫВШИХ ЗЕМЕЛЬНЫХ УГОДИЙ
СОВХОЗА «РОССОШАНСКИЙ»

Собственники 539 земельных долей
в праве общей собственности на земельный участок

с качественной оценкой 213713,5 баллогектара
сельхозугодий, в том числе пашни 202717,9 баллогектара,

расположенный на территории СХА «Подгорное»
Новохоперского р-на Воронежской обл.

извещают о своем намерении
выделить земельный участок

(массивы)
в счет долей в праве общей собственности на земельный
участок из земель сельхозназначения общей пл. 3010,8 га,

сельхозугодий, в том числе 2156 га пашни, из них
севооборот №1, поля: №4, раб. уч. 3 – 13 га; №3 – 128 га;
№2 – 156 га; №4, рабочий участок №4 – 38 га; №8 – 202 га;

№9 – 225 га; №6, раб. уч. №3 – 48 га; №1 – раб. уч. №1 – 35 га;
орошаемые земли – участки: №1 – 198 га, №2 – 172 га;

севооборот №2 – поля: №8 – 197 га, №7 – 182 га, №6 – 185 га,
№5 – 163 га, №4, рабочий участок №3 – 79 га,

поле №4, раб уч. №2 – 68 га; поле №3, раб. уч. №1 – 67 га;
сенокосы – 392,4 га; пастбища – 462,4 га,

для передачи в аренду СХА «Подгорное».
Представитель собственников Перов В.И.

Собственники земельных долей ЗАО «Победа»
Эртильского района Воронежской обл. (863 человека)

ВОЗРАЖАЮТ ПРОТИВ ВЫДЕЛЕНИЯ
ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

пл. 497 га на полях бригады I поле №4 – 71 га,
поле №5 – 77 га; бригады №4, поле №7 – 59 га,

и предлагают выделить земельный участок в бригаде №4
поле №1 – 201 га согласно поданных заявлений.

Администрация ЗАО «Победа» Эртильского района.

ОАО «Механический завод «Панинский» производит

Тел. для справок 8(244) 5-16-70, 5-14-47.
РЕМОНТ ДВИГАТЕЛЕЙ ЯМЗ-236-238-240 И ТНВД ВСЕХ МАРОК.

ООО «РАЗНООПТОРГ»

г. Воронеж, ул. Димитрова, 120.
Тел.: (0732) 21-82-84, 21-78-99, 47-53-42.

НИЗКИЕ
ЦЕНЫ!

Запорная арматура, сварочное оборудование.
Низковольтная, светотехническая, кабельная продукция.
Спецодежда, спецобувь, средства индивидуальной защиты.
Хозтовары, сантехника, смесители, сухие смеси.
Постельные принадлежности, лакокрасочнаяпродукция.

Строительные, кровельные материалы,гипсокартон.
Инструмент «MASTERMAX»,бытовая зимия.

Сертифицировано.
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У КНИЖНОЙ ПОЛКИ

Правдиво, профессионально,
интересно! «Т«Т«Т«Т«Товарищ генерал» - под таким названиемоварищ генерал» - под таким названиемоварищ генерал» - под таким названиемоварищ генерал» - под таким названиемоварищ генерал» - под таким названием

вышла в свет новая документальная повестьвышла в свет новая документальная повестьвышла в свет новая документальная повестьвышла в свет новая документальная повестьвышла в свет новая документальная повесть
писателя Анатолия Никифороваписателя Анатолия Никифороваписателя Анатолия Никифороваписателя Анатолия Никифороваписателя Анатолия Никифорова

Анатолия Никифорова я знаю давно, уже несколько
десятков лет. По журналистским делам не раз приходи-
лось общаться с ним еще в ту пору, когда он был замести-
телем начальника Управления КГБ СССР по Воронежской
области. Бывает, встречаюсь с ним и сегодня, когда он, в
звании полковника выйдя в отставку, уже целое десятиле-
тие работает в областной Думе. И каждый раз, какой бы
темы ни коснулись мы в разговоре, поражают высокая
компетентность и эрудиция Анатолия Кирилловича, его
преданность высоким идеалам духовности и патриотизма,
умение расставлять все по полочкам и делать прогнозы,
которые всегда (порой даже, к сожалению) сбываются.

� Николай Минаев благодарит автора книги за службу. ПослеНиколай Минаев благодарит автора книги за службу. ПослеНиколай Минаев благодарит автора книги за службу. ПослеНиколай Минаев благодарит автора книги за службу. ПослеНиколай Минаев благодарит автора книги за службу. После
первомайской демонстрации, 1975г.первомайской демонстрации, 1975г.первомайской демонстрации, 1975г.первомайской демонстрации, 1975г.первомайской демонстрации, 1975г.

Столь же компетентно, про-
фессионально и, что немало-
важно, увлекательно Анатолий
Кириллович пишет о том, что
он видел, знает, пережил. Его
предыдущие книги – «40 лет в
КГБ», «Я Вам верю», «Ход Тро-
янским конем», «Молчанием
предается Бог», помню, прочла
с большим интересом. И вот
держу в руках новую, еще пах-
нущую типографской краской,
пятую по счету книгу Анатолия
Никифорова «Товарищ гене-
рал». И ловлю себя на мысли,
что даже название ее отнюдь
не такое уж простое, как мо-
жет показаться на первый
взгляд. В нем – не только об-
ращение к человеку генераль-
ского звания, но прежде всего
– уважение к нему, оценка его
высоких деловых и человече-
ских качеств.

«Товарищ генерал» - доку-
ментальное повествование о
генерале Госбезопасности,
бывшем начальнике Управле-
ния КГБ СССР по Воронежской
области Николае Григорьеви-
че Минаеве. У руля управле-
ния Минаев пробыл двадцать
лет – это целая эпоха, которая
пришлась  на отнюдь не про-
стые годы в жизни страны. То
был пик «холодной войны», со-
провождавшийся активной

подрывной деятельностью раз-
ведок стран НАТО и зарубеж-
ных антисоветских центров.
Безудержная гонка вооруже-
ний заставляла львиную долю
бюджета тратить на нужды обо-
роны, что влекло за собой за-
тягивание поясов у населения.
В обществе назревали и уже
происходили непростые про-
цессы.

Книга «Товарищ генерал»
убедительно рассказывает,
как Николай  Минаев, будучи
разносторонне одаренным,
мудрым и дальновидным чело-
веком, чутко улавливал все эти
процессы и как руководитель
действовал в нужном направ-
лении, умело лавируя между
общественными рифами, обхо-
дя «отмели», допуская компро-
миссы и соглашения. Красно-
речивый факт: в Воронеже тех
лет, насыщенном военно-про-
мышленным комплексом с раз-
работками секретного и совер-
шенно секретного характера,
не было допущено ни малей-
шей утечки информации на
Запад. Вместе с тем за эти годы
управлением была пресечена
разведывательная деятель-
ность десятков сотрудников
западных спецслужб, приез-
жавших в Воронеж под видом

дипломатов, специалистов и
стажеров.

Не без гордости за сотруд-
ников управления тех лет и их
руководителя в книге делает-
ся вывод: не было случая, что-
бы управление не справилось
с заданием Центра любой
сложности.

И здесь важно отметить
принципиальную особенность
повествования. Рассказывая
о чекисте-генерале, автор
вовсе не делает из него эда-
кого супермена, похожего на
известного Джеймса Бонда.
Перед нами не только талант-
ливый контрразведчик, наде-
ленный недюжинными органи-
заторскими способностями,
но и человек, любящий лите-
ратуру и поэзию (трудовой путь
Николай Григорьевич начинал
школьным учителем после
окончания Ленинградского
педагогического института),
тонко понимающим класси-
ческую музыку, родную приро-
ду и с удовольствием занима-
ющийся  выращиванием цве-
тов на крохотной даче. С инте-
ресом и даже какой-то неожи-
данностью читатель узнает,
что в семье Николая Григорь-
евича  и Надежды Константи-
новны, вместе с двумя родны-
ми, воспитывалась и прием-
ная дочь, совсем маленькой
оставшаяся без родителей,
причем никакой ущемленнос-
ти она никогда не чувствова-
ла – об этом и речи не могло
идти.

Но самое главное, что «То-
варищ генерал» - это книга не
только о Н.Г.Минаеве.  Это
правдивый рассказ о работе
Воронежского управления КГБ
в шестидесятые-восьмидестые
годы, и об этой особенности
хотелось бы сказать особо. Тем
более что мы постоянно живем
в условиях дефицита правды.
В свое время это строилось в
угоду принципу «политической
целесообразности», а в наши
дни – из-за бардачной обста-
новки в стране, о чем недавно
так резко говорил президент
Владимир Путин.

Так вот, в новой книге Ана-
толия Никифорова убедитель-
но развенчиваются такие
мифы о КГБ, как об империи
всеобщей слежки, всеобщей
прослушки, всеобщей борьбы
с «инакомыслием», в которые в
свое время искренне верили
многие представители интел-

лигенции. Любопытный в свя-
зи с этим факт: в семидесятые-
восьмидесятые годы, когда
известные «голоса» поднима-
ли на свой щит «диссидентов»,
в Воронеже – городе вузов,
городе пяти творческих союзов
– таких диссидентов не было. А
все потому, что разумная, взве-
шенная политика, в которой
главным был здравый смысл и
которой придерживались во-
ронежские чекисты тех лет,
позволила избежать ненужной
конфронтации между УКГБ и
интеллигенцией Воронежа. И
тут очень красноречиво звучат
приведенные в книге воспоми-
нания бывшего главного хор-
мейстера Воронежского теат-
ра оперы и балета, Заслужен-
ного артиста России Леонарда
Дитко: «Поступки Николая Гри-
горьевича говорят о его духов-
ности и душевности, о его лич-
ности. Это было время, когда
мы вроде бы должны были бо-
яться его, а мы шли к нему за
помощью».

В своей документальной
повести «Товарищ генерал»
Анатолий Никифоров убеди-
тельно показывает, что в те
годы эта важнейшая государ-
ственная служба уже давно
перестала быть «чрезвычай-
ным органом» и действовала в
строгом соответствии с Зако-
ном. Более того, чтобы преду-
предить те или иные катаклиз-
мы экологического или техно-
генного характера, чекисты
нередко – в силу высокой ком-
петентности и преданности
долгу – брали на себя и не-
свойственные функции. На-
пример, когда общественность
Воронежа была встревожена
массовым замором рыбы на
Воронежском водохранилище,
по инициативе начальника
УКГБ генерала Минаева была
создана специальная комис-
сия из ученых-биологов и ихти-
ологов. «Когда были озвучены
поразительные данные о слое
ядовитой слизи на большой
площади дна водохранилища
и объемах выбрасываемых в
него нечистот (фекалийных
вод), от которых в условиях кис-
лородного голодания гибла
рыба, то все были в ужасе и
испытывали недоумение, как
в таком ядовитом отстойнике
вообще может жить и разво-
диться рыба», - вспоминает
автор книги о генерале Мина-
еве. Используя выводы комис-

сии, Управление КГБ забило
тревогу, и вскоре на водохра-
нилище появились аэраторы,
были выделены средства на
строительство Левобережного
очистительного коллектора.

«К сожалению, ныне почти
все аэраторы, построенные в
те годы, не работают», - это за-
мечание Анатолия Никифоро-
ва звучит не ностальгией по
прошлым временам. В этих
строчках - обостренное про-
фессией внимание автора к
важным проблемам нашего
времени.

Столь же актуально звучат
рассуждения писателя по воп-
росам борьбы с таким главным
злом нашего времени, каким
стал терроризм. Анатолий Ни-
кифоров обстоятельно анали-
зирует причины безнаказанно-
го захвата террористами два
года назад театрального цент-
ра на Дубровке. Это, прежде
всего, разрушение старой сис-
темы получения предупрежда-
ющей информации о готовя-
щемся преступлении. Да, в из-
вестные годы в угоду полити-
ческой конъюнктуры был ском-
прометирован негласный аппа-
рат. А любая спецслужба без
негласного аппарата – нонсенс.

Писатель подчеркивает, что
основные причины террора та-
ятся в недрах социальных, эко-
номических, межэтнических и
межконфессиональных про-
блем. Но не допустить, предотв-
ратить Норд-Ост, а теперь и Бес-
лан должны были правоохра-
нительные органы. Не сделали
же они этого потому, что была
разрушена старая система по-
лучения необходимой информа-
ции из лагеря потенциальных
преступников. Показательно,
что рассуждения автора  по этой
проблеме нашли свое подтвер-
ждение в мероприятиях, наме-
ченных руководством страны
после событий в Беслане.

Одним словом, в том, что
книга «Товарищ генерал» будет
с интересом прочитана людь-
ми разных поколений, я не со-
мневаюсь. Прежде всего пото-
му, что она достоверна. Прав-
да Анатолия Никифорова и его
главного героя оказывается
выше лжи и демагогии, с кото-
рыми столкнулось наше обще-
ство. А победит правда – быс-
трее возродится Россия, за чью
судьбу так остро переживает
писатель.

Эмма НОСЫРЕВА.

НОВОСТИ ИНТЕРНЕТА По материалам РИА«Новости»,
YТРО.ru,  NEWSru.com

Чтобы беда
не застала врасплох
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В Воронежском государ-

ственном техническом уни-
верситете с недавних пор от-
крылась кафедра «Техноло-
гии обеспечения граждан-
ской обороны в чрезвычай-
ных ситуациях». Около пяти-
сот ее слушателей за пять лет
учебы станут инженерами по
специальности «Защита в
чрезвычайных ситуациях».
Студенты получают не только
теоретические знания, но и
отрабатывают полученные
навыки на практике. Такие

практические занятия прошли
на днях в Нововоронеже, где
ребята посетили аварийно-тех-
нический центр концерна
«Росэнергоатом» и учебный
центр Нововоронежской АЭС.

Аварийно-технический
центр входит в единую госу-
дарственную систему предуп-
реждения и ликвидации чрез-
вычайных ситуаций, но основ-
ная его цель – в случае необ-
ходимости участвовать в ло-
кализации ЧС на объектах
ядерного комплекса, а также

оказывать экстренную по-
мощь при транспортировке
ядерных материалов и ра-
диоактивных веществ в юго-
западной части России. В тех-
ническом плане центр осна-
щен хорошо: здесь и сред-
ства индивидуальной защи-
ты, и всевозможные радиа-
ционные приборы, робото-
технические комплексы, ма-
шины разборки завалов и
так далее. Все это удалось
увидеть в работе студентам
кафедры, и многие из них
высказали желание по окон-
чании учебы служить именно
в таких мобильных подраз-
делениях «Росэнергоатома».

Не менее интересно было
и в учебном центре НАЭС, где
гостям продемонстрировали
работу реакторов, показали
познавательный фильм об
атомной станции.

А пока студенты знакомят-
ся с будущей профессией, пе-
дагогический коллектив ка-
федры участвует в региональ-
ной научной конференции по
новым технологиям взрывча-
тых веществ и их уничтоже-
нию. Ведь не секрет, что спа-
сателям часто приходится
быть задействованными в
подобных ситуациях, и воп-
рос безопасности здесь сто-
ит на первом плане.

Дипломы с «БИОС-олимпиады»
В Санкт-Петербургском государственном

технологическом университете растительных
полимеров прошла IX международная моло-
дежная «БИОС-олимпиада 2004». В ее работе
приняли участие и юные экологи нашей обла-
сти – воспитанники школы №1 Коминтернов-
ского района и Центра развития творчества
детей и юношества Ленинского района обла-
сти. Кстати сказать, наши юные земляки из
Центра развития творчества детей и юноше-
ства в «БИОС-олимпиаде» участвуют на протя-
жении всех девяти лет ее существования.

В этом году команда подготовила к олимпи-
аде три реферата для секций «Проблемы иссле-
дования водных ресурсов» и «Проблемы утили-
зации бытовых и промышленных отходов». Кро-
ме того, ребята представили на суд жюри не-
сколько творческих работ, посвященных эко-
логии, и приняли участие в конкурсе по флорис-
тике. Старания команды не остались без награ-
ды: ребята получили дипломы I, II и III степеней,
а также специальный диплом за самую ориги-
нальную работу.

Сопричастность к подвигу
В областном Центре гражданского и патри-

отического воспитания детей и молодежи про-
шел прием школьников, посвященный пред-
стоящей славной дате - 60-летию Победы в
Великой Отечественной войне. «Мы не просто
вспоминаем дни войны» - так звучал его девиз,
организаторами которого стали сотрудники
Главного управления образования админист-
рации области.

Прием проходил целых четыре дня. За это
время ребята из Воронежа и районов области
успели встретиться с участниками Великой Оте-
чественной войны, посетить воинскую часть

МЧС, Воронежский центр истории народного
образования и музей-диораму.

Ребята приняли участие в конкурсах автор-
ской и патриотической песни, конкурсе стен-
ных газет, побывали на городской дискотеке.

Но самым захватывающим мероприятием
стали военизированные соревнования «А ну-
ка, парни» и «А ну-ка, девушки», в которых дети
участвовали вместе с офицерами и курсанта-
ми Воронежского военного авиационного ин-
ститута.

Информация Сергея КРОЙЧИКА
и Любови КОРЕЦКОЙ.

НОВОСТИ ОБРАЗОВАНИЯ «Моя судьба – творить!»
Таково кредо Заслуженно-

го артиста России и нашего
земляка Сергея Руднева.
Празднование пятидесятой го-
довщины творческой деятель-
ности этого талантливого
танцовщика и хореографа
прошло в минувшее воскре-
сенье в стенах филармонии.
Перед гостями выступили пи-
томцы Сергея Владимирови-
ча – ансамбль «Мы – воро-
нежцы», победитель и лауреат
многочисленных конкурсов и
фестивалей. Так, например, в
прошлом году коллектив полу-
чил первую премию на между-
народном фестивале-конкур-
се «Роза ветров», проходив-
шем в Москве. А в этом ему
рукоплескали липчане. Дос-
тойное место  получили «Мы –
воронежцы» и на прошедшем
недавно фестивале «Сочи –
творческое лето».

Ансамбль порадовал публи-
ку новыми и уже известными
номерами, которые давно по-
любили как простые зрители,
так и профессиональные цени-
тели. Например, знаменитый
балетмейстер Игорь Моисеев

В поисках «звезды смерти»
Астрономы разыскива-
ют двойника Солнца. На
подозрении около 3 тыс.
звезд. Где-то среди этой
россыпи находится Не-
мезида, или как ее еще
называют, «звезда
смерти». Раз в 20-30
млн. лет она подходит на
минимальное расстоя-
ние к Земле и «вытягивает» с дальних орбит
крупные астероиды. Они врезаются в Землю,
уничтожая ее обитателей. Так было с динозав-
рами 65 млн. лет назад, а 30 млн. лет назад на
Земле вымерли многие млекопитающие. Те-
перь приходит время очередного визита Неме-
зиды. Ученых Немезида интересует не только
как потенциальная опасность для Земли, но и
как звезда, рядом с которой могут находиться
планеты, на которых возможна жизнь. По оцен-
кам астрономов, Немезида способна создать
условия для жизни в плане температуры и осве-
щенности.

Эти овощи выведены в космосе
В Китае растут овощи, выведенные в результа-
те селекции в космосе. Их удалось получить
после удачных экспериментов, проведенных
Хэйлунцзянским отделением Академии сель-
скохозяйственных наук КНР. После того, как в
1987 году в Китае был осуществлен запуск пер-
вого космического корабля, ученые получили
возможность проводить эксперименты по се-
лекции овощей в космосе. В результате серии
успешных опытов методом «космической селек-
ции» были выведены новый сорт помидора «юй-
фань-1» и новый сорт перца «юйцзяо-1». «Кос-
мические помидоры» растут в Китае на двух
тысячах гектаров, а «космические перцы» - бо-
лее чем на 13 тысячах гектаров. Помидоры «юй-
фань-1» очень красивые, сладкие и питатель-
ные. Вес «космического помидора» достигает
250-800 граммов. Перец «юйцзяо-1» отличает-
ся «большими размерами, сладостью и высо-
кой урожайностью». Вес каждого плода состав-
ляет 200-400 граммов.

Дело о сушке белья
Петербургская пенсио-
нерка Лидия Тумасова,
отстаивающая в Евро-
пейском суде по правам
человека в Страсбурге
право сушить белье на
чердаке своего дома,
рассчитывает на пози-
тивное решение суда. Об
этом она заявила по итогам неформальной
встречи с одним из судей Страсбургского суда,
которая произошла в Москве. «Я встретилась с
судьей Европейского суда госпожой Андерсен,
которая сказала, что мое дело должно быть
рассмотрено в течение трех лет с момента по-
дачи заявления. Мне уже больше семидесяти,
но я ей сказала - ничего, доживем», - сообщила
Тумасова. Ранее сообщалось, что Европейский
суд по правам человека принял к рассмотре-
нию жалобу петербургской пенсионерки Лидии
Тумасовой, оспаривающей передачу в соб-
ственность чердака в доме №12 на улице Ма-
лая Конюшенная, где она проживает. Тумасова
сообщила, что дом, в котором она живет, пост-
роен в 1825 году. «С этого времени жильцы
всегда сушили белье на чердаке, а в подвале
держали дрова», - отметила она.

Путевки в гонконгские тюрьмы
Во Вьетнаме местные преступные синдикаты
активно торгуют туристическими путевками в
гонконгские тюрьмы. По словам представителя

полиции Гонконга, за небольшую сумму «вьет-
намского туриста» переправляют в Гонконг, дают
ему дешевый нож и несколько пуль и показыва-
ют, как сдаться полиции. Недавно полиция за-
держала трех вьетнамцев. Каждый из них имел
при себе нож и две пули. «Все задержанные
пошли на это из-за бедственного экономичес-
кого положения во Вьетнаме. Они надеялись,
что тюремное заключение в Гонконге даст им
хотя бы крышу над головой, еду и небольшие
деньги», - сообщили в полиции. Двое вьетнам-
цев были приговорены судом к 28 месяцам
тюремного заключения за незаконное пребы-
вание в Гонконге и ношение оружия. Ожидает-
ся, что после того, как о приговоре станет изве-
стно во Вьетнаме, поток «тюремных туристов»
из этой страны резко увеличится. Гонконгская
тюрьма по своим условиям считается одной из
лучших в Юго-Восточной Азии. Здесь можно
учить иностранные языки, ходить в библиотеку,
играть в футбол и баскетбол. Работать в гонкон-
гской тюрьме никого не заставляют, но тем, кто
работает, выплачивается зарплата до 110 дол-
ларов в месяц.

«Пиво в обмен на кровь»
Новая программа по
пропаганде донорства
«Пиво в обмен на
кровь» стартовала в
Чехии. Каждый донор,
сдавший кровь или ко-
стный мозг, получает
два пол-литровых ста-
кана пива. В Праге кампания будет проходить
только один день, а потом программа стартует в
нескольких других чешских городах. «Наша цель
- найти себе новых постоянных доноров крови и
костного мозга», - заявил организатор мероп-
риятия Ярослав Новак. Кампания посвящена
празднованию дня святого Венцеслава. Чехия
является мировым лидером по потреблению
пива на душу населения. Ежегодно каждый чех
выпивает 162 литра пива.

Украинка выиграла иск
Европейский суд по правам человека удовлет-
ворил иск гражданки Украины Юлии Еманако-
вой, проживающей ныне в Бердянске, который
она подала против России. По постановлению
суда истице должна быть выплачена необлага-
емая налогом сумма в размере 1 тыс. евро. Иск
связан с тем, что, по мнению истицы, россий-
ский суд слишком долго, в течение почти четы-
рех лет, рассматривает ее прошение о возврате
собственности - трехэтажного дома в россий-
ском городе Оренбурге. Дом был конфискован
в 1930 году еще у ее отца. Он тогда был осужден
как враг народа, а реабилитирован лишь в 1989
году. Еманакова считает, что длительное рас-
смотрение ее прошения и отсутствие каких-либо
компенсаций является нарушением действую-
щего законодательства.

«Новый Робинзон» из Тосканы
Итальянский «новый Робинзон» живет в тоскан-
ском местечке Тойано, затерявшемся среди
холмов близ города Пизы. Уже четыре года
42-летний экс-ныряльщик Анджело Черазоли в
полном одиночестве коротает свои дни в этой
средневековой деревушке, которую жители по-
кинули еще в 1970 годы. Здесь он когда-то купил
дом, чтобы сделать в нем мастерскую для жены-
художницы, но брак распался. Тогда-то Черазоли
и решил уйти от мира с его навязчивым комфор-
том. В Тойано нет даже водопровода, поэтому
для своих нужд он собирает дождевую воду. «Мно-
гие считают меня сумасшедшим, - говорит Чера-
золи. - Жить здесь действительно нелегко. Но по
духу я ощущаю себя Робинзоном Крузо».

Подготовил Юрий ШАМИН.

ЮБИЛЕЙ

как-то заметил, что рудневские
постановки войдут в историю
хореографии.

Поздравить юбиляра при-
шли не только представители
власти, коллеги и ученики, но
и масса простых воронежцев.
В том числе и депутат облду-
мы Сергей Почивалов, кото-
рый во многом помогает име-
нитому ансамблю. Присоеди-
няется к поздравлениям и
наша газета.

Дмитрий ЗЕЛЕНЦОВ. Ф
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Комплекс работ по защит-
ному лесоразведению, озеле-
нению населенных пунктов,
очистке и реконструкции рас-
тительных насаждений был
проведен в осенние месяцы в
Богучарском районе при под-
держке экологической инспек-
ции администрации области.

В селах и на территориях,
прилегающих к промышлен-
ным предприятиям Богучарс-
кого района, высадили более
5 тысяч саженцев каштана, ря-
бины, тополя и липы из Подко-
лодновского лесопитомника, а
на землях базового хозяйства
по эколого-ландшафтной сис-
теме земледелия СХА «Истоки»
создали 36 га противоэрози-
онных лесополос. Из федераль-

К основным, недорогим и прове-
ренным средствам ресурсной под-
держки организма и защиты от дей-
ствия повреждающих факторов от-
несены: автоматический матрас-ка-
чалка для маленьких детей от рож-
дения и до 3-4 лет, виброакустичес-
кие аппараты, в том числе и уже по-
любившиеся многим аппараты се-
рии «Витафон», антигиподинамичес-
кие стулья и сиденья, чехлы-аморти-
заторы на сиденья транспортного
средства.

Что дает их применение? Когда
ребенок всю ночь спит на автомати-
чески качающемся матрасе, то полу-
чает дополнительные ресурсы на
кровоснабжение за счет внешней
энергии качания и гравитационного
поля земли. В современных матра-
сах-качалках период и амплитуда
качания подобраны так, что укачи-
вания не происходит, в тоже время
даже самый капризный ребенок
спит, не просыпаясь всю ночь, а ут-
ром и днем он более активен, у него
улучшается аппетит, меньше плачет,
чаще улыбается, что свидетельству-
ет об увеличении ресурсности орга-

Богучарский район
«позеленел»

Программа антистарения
В связи с тем, что справочный телефон представителя оргкомитета
Клуба Активных Долгожителей перегружен, публикуем ответы на
наиболее часто задаваемые вопросы по программе антистарения.

РЕКЛАМА

низма ребенка. Эффект наблюдает-
ся уже через несколько дней. Виб-
роакустические аппараты серии «Ви-
тафон», насыщающие ткани организ-
ма наиболее ценной акустической
микровибрацией, являются велико-
лепным средством ресурсной под-
держки. Об этих хорошо зарекомен-
довавших себя за 10 лет приборах
написано немало, но вот что любо-
пытно: их применение в качестве ре-
сурсной поддержки организма ока-
зывает существенно больший эф-
фект на результат лечения, чем по
ранее разработанным лечебным ме-
тодикам. Тем, кто знаком с эффек-
том от лечебных методик, сможет
удивиться еще раз.

Стулья и сиденья антигиподина-
мические обеспечивают более ак-
тивную и, самое главное, попере-
менную и симметричную работу
мышц спины и области таза в про-
цессе обычного сидения за рабочим
столом. Эти своеобразные «трена-
жеры на месте» препятствуют раз-
витию застойных явлений, уменьша-
ют вероятность мужских и женских
заболеваний, развития сколиоза, за-

пора, болезней тазобедренного сус-
тава, и, что очень важно, на них не
развивается усталость даже при дли-
тельном сидении. Чехол-амортиза-
тор на сиденье автомобиля защища-
ет позвоночник от главного для со-
временного человека повреждаю-
щего фактора ударной нагрузки, ко-
торый всегда присутствует при ходь-
бе, беге и на неровностях дороги
при езде в транспорте. Ударная на-
грузка снижается до 3 раз, мышцы
спины не перегружаются, уменьша-
ется утомляемость и, как следствие,
повышаются внимательность и бе-
зопасность движения. Кроме того,
чехлы-амортизаторы обладают теми
же свойствами, что и антигиподина-
мические сиденья.

Автоматические матрасы-качал-
ки для детей, стулья и сиденья-на-
кладки антигиподинамические, ап-
параты виброакустические продают-
ся свободно в аптеках. Чехлы-амор-
тизаторы на сиденье автомобиля из-
готавливаются на заказ.

Лицензия Минпрома РФ №64/
2004-0147-01172.

Товар подлежит обязательной
сертификации –сертифицировано.

Диагност. центр, пл. Ленина, 5-а.
Тел.: 77-90-09; 52-26-10.

ного и областного бюджетов
на эти цели было выделено 340
тысяч рублей. Кроме того, на
землях Гослесфонда сотрудни-
ки Богучарского лесхоза вы-
садили 15 га молодых деревь-
ев. Это мероприятие также
профинансировала экологи-
ческая инспекция администра-
ции области, выделив на по-
полнение Гослесфонда более
140 тысяч рублей.

Не подкачала и районная ад-
министрация: по инициативе ме-
стного руководства в Богучарс-
ком районе прошел месячник
санитарной культуры и озелене-
ния населенных пунктов, в кото-
ром приняли участие школьни-
ки и работники сельскохозяй-
ственных предприятий. Вместе
они очистили и восстановили
придорожные лесонасаждения
на площади более 8 км.

Любовь КОРЕЦКАЯ,
пресс-центр администрации

Воронежской области.

Наша «Коммуна» есть в системе
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Обращаться по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 43.
Телефоны: 52-24-81, 52-24-88.

Институт экономики и права (Каменный мост)

�  юридический; �  экономический; �  автомобильный.

(очная и заочная формы)

Лицензия серия А № 001734 выдана МО РФ.

СООБЩЕНИЯ,РЕКЛАМА

ВГМА им.Н.Н.Бурденко объявляет
о проведении тендерных торгов

на поставку оборудования:

Тел. 53-04-71. Тел./факс 53-11-57.

Автоматическая станция
повышения давления «Гидро-Мульти-Е» - 1 шт.
Насос NB32-200 - 2 шт.
Котел водогрейный «Турботерм» (Q=2.0 МВт) – 2 шт.
Горелка газовая испол. G-8/1 – Д – 2 шт.
Котел водогрейный «Турботерм» (Q=1,6 МВт) – 1 шт.

Газовая горелка испол. G/7-Д – 1 шт.
Насос сетевой воды DNP 50-200/202 – 3 шт.
Насос рециркуляционный UPS 100-30F – 1 шт.
Насос внутреннего контура IPn 100/160-1.1/4 – 1 шт.
Насос циркуляционный Willo-Top-ZV 50/6 -  2 шт.
Насос подпиточный CR3-5 - 1 шт.

Профессоров кафедр:
Государственно-правовые дисциплины (1 ед.);
Гражданского права и процесса (1 ед.);
Общих гуманитарных и социально-
экономических дисциплин (1 ед.);
Экономики и основ управления (1 ед.);
Механики (1 ед.).

Доцентов кафедр:
Уголовного права и процесса (3 ед.);
Механики (2 ед.);
Государственно-правовых дисциплин (1 ед.);
Общих гуманитарных и социально-экономи-
ческих дисциплин (1 ед.);
Экономики и основ управления (2 ед.);
Математики и информационных технологий (1 ед.);

Старших преподавателей кафедр:
 Иностранных языков (1 ед.).

Срок подачи документов на конкурс один месяц
со дня публикации объявления.

Документы направлять по адресу:
394000, г.Воронеж, ул.К.Маркса, 43,

тел. 55-05-74. Отдел кадров.

Лицензия: Серия А № 001734 выдана МО РФ.

ИНСТИТУТ
ЭКОНОМИКИ И ПРАВА

на замещение вакантных должностей

ОБЪЯВЛЯЕТ
КОНКУРС

1.Полное фирменное наименование эми-1.Полное фирменное наименование эми-1.Полное фирменное наименование эми-1.Полное фирменное наименование эми-1.Полное фирменное наименование эми-
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наименование) с указанием организацион-наименование) с указанием организацион-наименование) с указанием организацион-наименование) с указанием организацион-наименование) с указанием организацион-
но-правовой формы:  но-правовой формы:  но-правовой формы:  но-правовой формы:  но-правовой формы:  Открытое акционер-
ное общество коммерческий банк «Агроим-
пульс».

2.Место нахождения эмитента: 2.Место нахождения эмитента: 2.Место нахождения эмитента: 2.Место нахождения эмитента: 2.Место нахождения эмитента: Российс-
кая Федерация, 394018 г.Воронеж, пл.Лени-
на, д.3.

3.Присвоенный эмитенту налоговыми3.Присвоенный эмитенту налоговыми3.Присвоенный эмитенту налоговыми3.Присвоенный эмитенту налоговыми3.Присвоенный эмитенту налоговыми
органами идентификационный номер нало-органами идентификационный номер нало-органами идентификационный номер нало-органами идентификационный номер нало-органами идентификационный номер нало-
гоплательщика:гоплательщика:гоплательщика:гоплательщика:гоплательщика:  ИНН3664036384

4. Уникальный код эмитента, присваива-4. Уникальный код эмитента, присваива-4. Уникальный код эмитента, присваива-4. Уникальный код эмитента, присваива-4. Уникальный код эмитента, присваива-
емый регистрирующим органом: емый регистрирующим органом: емый регистрирующим органом: емый регистрирующим органом: емый регистрирующим органом: 514

СООБЩЕНИЕ О СУЩЕСТВЕННОМ ФАКТЕ
«Об изменении адреса страницы в сети «Интернет»,

используемой эмитентом для раскрытия информации».
5.Адрес страницы в сети «Интернет», ра-5.Адрес страницы в сети «Интернет», ра-5.Адрес страницы в сети «Интернет», ра-5.Адрес страницы в сети «Интернет», ра-5.Адрес страницы в сети «Интернет», ра-

нее использовавшейся эмитентом для опуб-нее использовавшейся эмитентом для опуб-нее использовавшейся эмитентом для опуб-нее использовавшейся эмитентом для опуб-нее использовавшейся эмитентом для опуб-
ликования информации:ликования информации:ликования информации:ликования информации:ликования информации: agroimpuls.vrn.ru

6.Адрес страницы в сети «Интернет», ис-6.Адрес страницы в сети «Интернет», ис-6.Адрес страницы в сети «Интернет», ис-6.Адрес страницы в сети «Интернет», ис-6.Адрес страницы в сети «Интернет», ис-
пользуемой эмитентом для опубликованияпользуемой эмитентом для опубликованияпользуемой эмитентом для опубликованияпользуемой эмитентом для опубликованияпользуемой эмитентом для опубликования
информации: информации: информации: информации: информации: agroimpuls.ru

7.Дата, с которой эмитент обеспечивает7.Дата, с которой эмитент обеспечивает7.Дата, с которой эмитент обеспечивает7.Дата, с которой эмитент обеспечивает7.Дата, с которой эмитент обеспечивает
доступ к информации, опубликованной эми-доступ к информации, опубликованной эми-доступ к информации, опубликованной эми-доступ к информации, опубликованной эми-доступ к информации, опубликованной эми-
тентом на странице в сети «Интернет» потентом на странице в сети «Интернет» потентом на странице в сети «Интернет» потентом на странице в сети «Интернет» потентом на странице в сети «Интернет» по
измененному адресу:  измененному адресу:  измененному адресу:  измененному адресу:  измененному адресу:  10.11.2004г.

Адрес: г.Воронеж, пл.Ленина, д.3., тел. 77-
11-03.

Лицензия N514 ЦБ РФ.Лицензия N514 ЦБ РФ.Лицензия N514 ЦБ РФ.Лицензия N514 ЦБ РФ.Лицензия N514 ЦБ РФ.

Сертифицировано.

ПРОДАЕТСЯ

Тел./факс: 39-42-27.

ИМПОРТНАЯ
С/Х ТЕХНИКА:
новая, б/у, запчасти.

Собственники земельных долей участники общей долевой собственности бывших
земельных угодий колхоза Поддубенский (с. Поддубное Россошанского р-на

Воронежской обл.) уведомляют
всех участников общей долевой собственности бывших земельных угодий колхоза «Поддубенский»
о том, что 21 декабря 2004г. в 10.00 в здании школы с. Поддубное Россошанского р-на состоится

ОБЩЕЕ СОБРАНИЕ СОБСТВЕННИКОВ ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ –
УЧАСТНИКОВ ОБЩЕЙ ДОЛЕВОЙ СОБСТВЕННОСТИ.

Повестка дня:
1. Определение порядка распоряжения, владения и пользования земельным участком, находя-

щимся в общей долевой собственности, с целью передачи в аренду ОАО «Дубрава». Выделение
земельных участков.

2. Определение местоположения части земельного участка, в границах которого в первоочеред-
ном порядке выделяются земельные участки в счет долей.
Информацию по повестке дня можно получить у представителя собственников земельных долей

Хорина Виктора Дмитриевича по тел. 71-1-93, либо в администрации ОАО «Дубрава».

Собственники 277 земельных долей
в праве общей долевой собственности  на земельный

участок, 170632 баллогектара, расположенный на
территории СХА «Байчуровское» Поворинского района

Воронежской области (280 человек),

извещают о намерении
выделить участок (массивы)
в счет долей в праве общей собственности

на земельный участок из земель с/х назначения
общей площадью 1939 га с/х угодий, в т.ч.

для дальнейшей передачи в аренду ООО СХП
«Добровольское».

Возражения принимаются в течение месяца со дня
публикации представителем собственников
Вахтиной Натальей Сергеевной по адресу:

397300, Воронежская область, Поворинский район,
пос.Октябрьский, ул.Энтузиастов,9.

пашня - 1939 га
поле № 2 – 205 га
поле № 3 – 381 га
поле № 4 – 360 га

поле № 5 – 192 га
поле № 6 – 334 га
поле № 7 – 325 га
поле № в/с – 90 га, 18 га, 11 га, 22 га

Объявление
в «Коммуне»

от 12 ноября 2004г.
об утере печати

ООО «Горожанка»
считать

недействительным.

Собственники земельных долей
общей долевой собственности (СХА) «Колхоз «Знамя»

Бобровского р-на (11 человек, 13 долей)

извещают о своем намерении
выделить земельные участки:

поле № 5, 3-й участок – 95 га для передачи КФХ «Свобода»
Королева В.С. Возражения направлять представителю

собственников Шушерову Г.А. по адресу: с.Ясенки
Бобровского р-на, м/р Юбилейный, д.8, кв.1.

СОБСТВЕННИКИ ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ
общей долевой собственности СХА им.Куйбышева Бобровского района

(46 человек, 51 доля)

ИЗВЕЩАЮТ О СВОЕМ НАМЕРЕНИИ
ВЫДЕЛИТЬ ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ:

поля №№ 4 – 129 га, 5 – 113 га, 6 – 129 га, расположенные в районе
с.Н.Варваренка; поле № 4: участок № 1 – 27 га, участок № 2 – 54 га,  участок
№ 4 – 69 га, расположенные в районе с.Пчелиновка, для передачи КФХ «Русь»

Савенкова Н.Ф. и невостребованные земельные доли 59 человек (58 долей).
Возражения направлять представителю собственников

Русаковой Валентине Васильевне по адресу:
Воронежская обл., Бобровский р-н, с.Пчелиновка, ул.Советская, д.4, кв.2.

Собственники земельных долей – участники общей долевой
собственности бывших земельных угодий совхоза «Райновский»

(ОАО «Агрофирма Райновская») Россошанского района
Воронежской области уведомляют

всех участников общей долевой собственности бывших земельных угодий
совхоза «Райновский» о том, что 14 декабря 2004г. в 10.00 в здании

строительного цеха ОАО «Агрофирма Райновская» п. Копенкина
Россошанского р-на Воронежской обл. состоится

ОБЩЕЕ СОБРАНИЕ СОБСТВЕННИКОВ ЗЕМЕЛЬНЫХ
ДОЛЕЙ – УЧАСТНИКОВ ОБЩЕЙ ДОЛЕВОЙ

СОБСТВЕННОСТИ БЫВШИХ ЗЕМЕЛЬНЫХ УГОДИЙ
СОВХОЗА «РАЙНОВСКИЙ»

с повесткой дня:
1.Определение порядка распоряжения, владения и пользования земель-

ным участком, находящимся в общей долевой собственности с целью переда-
чи в аренду ОАО «Агрофирма Райновская». Выделение земельных участков.

2. Определение местоположения части земельного участка, в границах
которого в первоочередном порядке выделяются земельные участки в счет
долей.

Информацию по повестке дня можно получить у представителя
собственников земельных долей Рогожникова Игоря Александровича

по тел.: 8-910-343-56-07, 8-07396-209-21,
либо в администрации ОАО «Агрофирма Райновская».

Воронежская областная Дума выража-
ет глубокие соболезнования депутату Думы
Лукину Сергею Николаевичу в связи со
смертью матери – Александры Теренти-
евны.

Êîëëåêòèâ Ìîñêîâñêîãî Èíäóñòðèàëüíîãî Áàíêà âûðàæàåò èñêðåí-
íåå ñîáîëåçíîâàíèå ãåíåðàëüíîìó äèðåêòîðó ÎÀÎ «ÄÑÊ» Ëóêèíó Ñåð-
ãåþ Íèêîëàåâè÷ó â ñâÿçè ñ êîí÷èíîé åãî ìàìû Àëåêñàíäðû Òåðåíòè-
åâíû. Óøëà èç æèçíè äîáðàÿ è ìóäðàÿ æåíùèíà. Ñâåòëàÿ åé ïàìÿòü.

Персидские мотивы в Доме журналистов
В Воронежском областном Доме журналистов открылась фо-

товыставка-репортаж «Современный Иран».
На экспозиции представлены большеформатные снимки, на

которых средствами светописи, если можно так выразиться, изоб-
ражены «персидские мотивы»: архитектура иранских городов, при-

рода и, конечно же, люди этой прекрасной и загадочной страны.
Автор фотографий – главный редактор газеты «Коммуна» Ви-

талий Жихарев, совершивший этой осенью поездку в Исламскую
Республику Иран в составе делегации руководителей региональ-
ных средств массовой информации России.
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В современном обществе человека подсте-
регает много опасностей. Одна из них – одино-
чество. «Человек очень часто чувствует себя
одиноким на этом параде техники, весьма изощ-
ренных технологий в разных сферах жизни и
деятельности, утилитарных устремле-
ний. Так вот, в этом мире книга – это
конец одиночеству. Это очень важная
сегодняшняя роль чтения, роль, кото-
рая вчера еще не просматривалась» –
так считает известный поэт Римма Ка-
закова.

Римма Казакова является предсе-
дателем оргкомитета Конгресса в под-
держку Чтения, который четвертый год
подряд организует Союз издателей и
распространителей печатной продук-
ции (СИРПП). Как и в прежние годы, конгресс
откроет профессиональную программу XII Меж-
дународной профессиональной выставки
«ПРЕССА-2005». Он соберет представителей
СМИ, распространителей, руководителей депар-
таментов культуры и массовых коммуникаций
субъектов Российской Федерации для обсужде-
ния острой проблемы сегодняшнего дня – ката-
строфического падения интереса к чтению в
стране.

На конгресс, который пройдет 23 ноября в
Москве в Президент-отеле, приглашены гости
– известные люди, публичные персоны, кото-
рым небезразлична судьба чтения. Среди них
президент Союза промышленников и предпри-
нимателей Аркадий Вольский, поэт и прозаик
Илья Резник, писатель- очеркист Юрий Черни-
ченко, драматург Яков Костюковский, сенатор
Виктор Добросоцкий, драматург Леонид Жухо-
вицкий, академик медицины Лео Бокерия, ком-
позитор Оскар Фельцман, певец Андрей Мака-
ревич.

В этом году тема конгресса – «Государство,
общество, пресса: духовные ориентиры нации и
ответственность перед читателем». Ее форму-
лировка совершенно определенно указывает
на тех, кто должен нести ответственность перед
читателем, а именно – государство, общество,
пресса.

Проблему падения уровня чтения, а также
перекоса в сторону чтения низкопробной лите-

ратуры, газет, журналов не решить без государ-
ственной политики в этой области и без поддер-
жки этой политики всем обществом. Так считает
Ольга Никулина, президент Союза издателей и
распространителей печатной продукции. Она

говорит: «Чтение, в отличие от других
потребностей человека, - это выраба-
тываемая привычка, что-то вроде ус-
ловного рефлекса. Вкус же к той или
иной литературе, прессе тоже форми-
руется, прививается. Пятнадцатилетний
перерыв, вакуум в формировании чи-
тательских предпочтений в нашей стра-
не привел, во-первых, к утрате самой
привычки читать, а во-вторых, к пере-
косу в сторону чтива самого низкого
свойства. Нужна государственная по-

литика в этой области. И она должна опираться
на общественные структуры гражданского об-
щества. Три года назад наш Конгресс в поддер-
жку Чтения создал такую программу и предло-
жил ее государству. Но тогда ему было некогда
решать подобные проблемы, а сейчас – оно
должно планомерно двигаться именно в сторо-
ну воспитания культуры чтения».

В рамках конгресса состоится вручение На-
циональной премии «Золотой Лотос», учрежден-
ной СИРПП и порталом печатных СМИ Witrina.Ru
для изданий, публикации которых отвечают де-
визу конкурса «Сохраним духовность России!». В
течение всего года жюри в составе директора
издательства «Российская гуманитарная книга»
Михаила Ненашева, обозревателя «МК» Алек-
сандра Минкина, поэта Риммы Казаковой, глав-
ного редактора «Вечерней Москвы» Валерия
Евсеева, главного редактора «Литературной га-
зеты» Юрия Полякова, главного редактора пор-
тала печатных СМИ Witrina.Ru Марины Дмитри-
евой определяло победителей, оценивало са-
мые лучшие, причем разножанровые работы,
присланные со всей страны. Это были публици-
стические статьи, очерки, эссе, исследования и
даже бизнес-аналитика.

Церемония вручения «Золотого Лотоса» и тор-
жественный прием в честь лауреатов премии
станут праздничным финалом Конгресса в под-
держку Чтения.

Пресс-центр выставки «Пресса-2005».
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Ответы на сканворд (13 ноября)

НОВОСТИ
СПОРТА

Сочинский спортсмен
Алексей Воевода, полюбив-
шийся воронежским
почитателям бобслея два
года назад, когда прини-
мал участие в тренировоч-
ных сборах российской
команды и затем выступал
на чемпионате России по
бобстартам на разгонной
трассе стадиона «Динамо»,
стал абсолютным чемпио-
ном мира по армрестлингу.
Не зря на российских бобах
пишут девиз: «Сила в
движении!»

Это уже второй абсолютный
чемпионский титул Воеводы
среди профессионалов армре-
стлинга. Первый он завоевал
два года назад. И именно тог-
да же дебютировал на чемпио-
нате России в Воронеже, где
стал чемпионом в составе эки-
пажа боба-четверки. Попробо-
вать силы в бобслее сильней-
ший рукоборец планеты решил,
увидев, как на  Белой Олимпи-
аде-2002 выступает его зем-
лячка Виктория Токовая. А во-
ронежцам запомнился велико-
лепной рельефной фигурой при
росте 193 см и весе 111 кг, а
также матерчатой тюбетейкой,
расписанной изображениями
черных котов, которую он не
снимал ни на тренировках, ни
на соревнованиях.

Теперь Воевода выиграл
Nemiroff World Cup - самые пре-
стижные соревнования по ар-
мрестлингу в мире. Он без тру-
да одержал победу в супертя-
желом весе. А затем победил и
в «абсолюте», с легкостью при-
печатав к столу руку американ-
ца Джона Брзенка, который
считается самым легендарным
армрестлером всех времен и
народов, - именно он был про-
образом героя Сильвестра
Сталлоне в фильме «Изо всех
сил», и именно он выиграл гру-
зовик VOLVO, который по сю-
жету достался герою Слая.
Джон только и смог, что разве-
сти после поединка руками:
мол, предупреждали, что этот
русский силен, но что б настоль-
ко!..

- Этот турнир все больше
приобретает характер матче-
вой встречи «Воевода против
Америки», - говорил журналис-
там накануне турнира Алексей.
– Я знаю, что Джон Брзенк го-
товился к ней более полугода.
Мол, выиграю у этого русского
и закончу свою карьеру... По-
хоже, для меня эти соревнова-
ния станут самым серьезным
испытанием.

Кстати, бобслейная карье-
ра Воеводы получилась недо-
лгой, но, выходит, явно пошла
ему на пользу. Сам он два года
назад на вопрос – не мешает
ли одно другому – отвечал ис-
черпывающе: «Если в сердце
огонь горит, ничто не может
помешать!». Вот и думай после
этого: а были ли вообще шан-
сы у американской легенды.

Юлия САВЕЛЬЕВА.

Сила в
движении!


